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Montes Claros está entre as cidades de MG 
onde é mais fácil abrir uma empresa
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Adversários nesta quinta-feira (21), às 19h, 
Cuiabá e Atlético terão mudanças em suas es-
calações para o duelo válido pela 18ª rodada 
da Série A do Campeonato Brasileiro. Confira, 
a seguir, as prováveis escalações das equipes 
para o confronto na Arena Pantanal, em Cuia-
bá.  A equipe mato-grossense vive situação 
completamente distinta do time mineiro. Na 
15ª colocação, com 19 pontos, o Dourado luta 
contra a zona do rebaixamento na Série A. Já 
o Galo, na luta pelo título do campeonato, se 
encontra na 2ª posição, com 31 pontos - dois a 
menos do líder Palmeiras, que tem 33.

A disparada dos preços dos combustíveis 
e o repique da pandemia de Covid-19 provo-
caram respostas da Câmara dos Deputados 
no primeiro semestre deste ano,  com a apro-
vação de matérias como a PEC do Estado de 
Emergência, que libera R$ 41,25 bilhões para 
aumentar gastos sociais; e o direcionamento 
de R$ 3 bilhões para estados e municípios apli-
carem em ações e serviços culturais. 

BNB lança edital para 
incentivar a difusão de 
tecnologia em cadeias 
produtivas
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Cuiabá x Atlético: onde 
assistir ao jogo pela Série 
A do Brasileirão 

Carlos Viana e moradores debatem 
abastecimento de água em Espinosa

DIVULGAÇÃO

Câmara aprova medidas 
para amenizar alta dos 
combustíveis e efeitos da 
crise econômica

DIVULGAÇÃO

Com 75 municípios em sua área de abrangên-
cia, a regional do Sistema FAEMG em Montes Cla-
ros fez um balanço das ações realizadas ao longo 
dos primeiros meses do ano. Até julho, foram 501 
treinamentos em diversas áreas da Formação Pro-
fissional Rural e 231 cursos dentro da Promoção 
Social.

Faemg capacita mais de 
6 mil produtores rurais 
Norte de Minas 

AGRONEGÓCIO 5

POLÍTICA 4POLÍTICA 4

PEDRO SOUZA/ ATLÉTICO

Um projeto apresentado no Senado busca proteger as mu-
lheres contra brechas na interpretação da Lei Maria da Penha 
que levam à não aplicação de medidas protetivas previstas 
nessa norma (PL 1.604/2022). De autoria da senadora Simo-
ne Tebet (MDB-MS), a proposta considera violência baseada 
no gênero qualquer situação de violência doméstica e familiar 
contra a mulher, independentemente da causa e da motivação. 

Projeto busca garantir medidas 
protetivas da Lei Maria da Penha

O senador Carlos Viana (PL), pré-candidato ao governo de Minas, e o diretor-presidente da Codevasf, Marcelo Andrade Mo-
reira participaram de encontro com representantes de 17 comunidades de Espinosa, no norte do Estado, que ficaram sem o 
fornecimento de água após a seca do rio Verde Pequeno. 

Uma boa notícia para os empreendedores: está cada vez mais fácil abrir 
uma empresa em Montes Claros. Segundo levantamento da Jucemg ( Junta 
Comercial de Minas Gerais), Montes Claros é hoje a 11ª cidade de Minas 
onde a abertura de uma empresa é mais rápida, com uma média de 17 
horas e 51 minutos para a finalização do processo. CIDADE 6

CIDADE 6
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Violência (oculta) contra a mulher

Protocolos clínicos tecnológicos e transparentes 
podem transformar o futuro da ortodontia

Câncer de cabeça e pescoço, o 5º mais 
incidente no Brasil  

Máscaras de proteção respiratória na 
agricultura melhoram a produtividade

ANA TRAVASSOS
MÉDICA ENDOCRINOLOGISTA PEDIÁTRICA

THAIS SAMPAIO 
DENTISTA COM ESPECIALIZAÇÃO EM ORTODONTIA E ALINHADORES ORTODÔNTICOS

HÉZIO JADIR FERNANDES JÚNIOR
ONCOLOGISTA E PROFESSOR

J.A.PUPPIO
EMPRESÁRIO

Nos últimos dias nos deparamos com notícias que mais parecem sair de um mundo distópico ficcional, mas 
infelizmente elas são reais. Segundo os dados do Fórum de Segurança Pública Brasileiro de 2021, apenas entre 
março de 2020, mês que marcou o início da pandemia de Covid-19 no Brasil, e dezembro de 2021, último mês 
com dados disponíveis, foram 2.451 feminicídios e 100.398 casos de estupro e estupro de vulnerável de vítimas 
do gênero feminino.

A Lei Maria da Penha prevê que a violência contra a mulher pode ser física, psicológica, moral, sexual e patri-
monial. Casos como o do estupro durante cirurgia, feminicídio por ciúmes, agressão em local de trabalho e tantos 
outros que se tornaram frequentes nos noticiários são um alerta para a sociedade de que todas essas formas de 
violência não podem passar despercebidas, nem aceitas ou ocultadas.

Como médica, em pronto atendimentos, presenciava com alguma frequência esses acontecimentos que eram 
sempre denunciados, mas e os que não chegam ao conhecimento de alguém que possa fazer esse relato? E as 
mulheres que têm medo ou são chantageadas e, por algum tipo de relação de dependência, não têm como fazer 
a denúncia?

Também devemos ter consciência que o problema da violência vai além de fraturas, lesões, hematomas, cortes, 
sangramentos, feridas e cicatrizes visíveis. As marcas ‘invisíveis’ podem ser muito mais profundas e duradouras que 
as que conseguimos ver. Dados do Ministério da Saúde mostram as consequências de abusos físicos e psicológicos: 
mulheres vítimas de violência, seja física, sexual ou mental, têm um risco de mortalidade oito vezes maior que o 
da população feminina geral e 11 vezes mais risco de cometer suicídio.

Só teremos uma sociedade mais justa, segura e com maior empoderamento feminino quando as pessoas, todas 
elas, derem um basta nestas situações e delatarem todas as formas de violência.

Precisamos, como sociedade, ter posicionamento e voz e não aceitar qualquer tipo de violência. Também vale 
salientar que a mulheres violentadas repetidas vezes têm 7 vezes mais chances de morte, de violência sexual 5,7 
vezes e a psicológica 5,4 vezes, daí a importância da denúncia, que pode ser anônima.

Se queremos um mundo melhor, precisamos começar a transformação em cada um de nós, pois o mundo não 
muda sozinho, muda quando somadas pequenas atitudes. Ela não é fácil e não é indolor, mas se queremos evoluir, 
ela é necessária. Precisamos ter a coragem de nos posicionar, de falar, de dizer não e de não aceitar o que é errado. 
Entre a escolha do que é fácil e o que é certo e justo, precisamos escolher o certo.

O diagnóstico de um paciente em qualquer área médica pode ser definido como uma das etapas mais impor-
tantes no processo de tratamento, seja sobre qual doença ou necessidade for. A odontologia não é uma exceção, 
especialmente no que se refere a procedimentos ortodônticos. A análise do sorriso da pessoa e a sua sistematiza-
ção é fundamental para que ela alcance o resultado desejado e planejado pelos especialistas envolvidos na opera-
ção. Felizmente, estamos diante de uma era em que os protocolos clínicos de jornadas odontológicas são cada vez 
mais auxiliados pela tecnologia utilizada por healtechs e novas empresas do setor, que também contam com um 
time de dentistas - e profissionais de planejamento no geral - qualificados.

Primeiramente, é importante ressaltar que protocolar corretamente uma trajetória clínica revela o caminho a 
ser seguido para tratar o cliente da melhor maneira. Com isso, é possível, por exemplo, identificar se as raízes dos 
dentes do paciente têm uma boa estrutura e se estão bem alocados. Assim, o especialista sabe exatamente que 
tipo de alinhamento fazer e a média de tempo que deverá levar para solucionar o respectivo caso. Aliás, um seg-
mento que comprova como bons protocolos trazem precisão é o de alinhadores transparentes. Com a aplicação 
de aproximadamente 200 mil tratamentos do tipo por ano, segundo estimativas do setor no Brasil, a tecnologia já 
tem o potencial de substituir 70% do mercado odontológico de brackets e, por consequência, dominar a categoria. 

Voltando ao contexto inicial, por outro lado, quando a fase de diagnóstico não é bem trabalhada, diversos 
problemas podem ser gerados para o paciente ao longo do seu tratamento. Peguemos mais uma situação hipoté-
tica: se durante a análise do sorriso e da radiografia a pessoa apresentar um dente que não é saudável e mesmo 
assim prosseguir com o uso dos alinhadores, as movimentações dentárias e força da mastigação tendem a causar 
a quebra desse dente. É uma consequência grave, afinal, há plenas possibilidades de ser evitada no diagnóstico.

É nesse sentido que a tecnologia entra como uma grande aliada dos protocolos clínicos, a começar pela digi-
talização de procedimentos. Nas healthtechs, as fichas de avaliação, geralmente, são preenchidas pelos dentistas 
parceiros de maneira digital, após o cliente já ter se consultado com um desses profissionais em um primeiro 
momento. A tendência para o documento é a de seguir padrões específicos, no sentido de formato, mas que o 
especialista consiga personalizá-lo de acordo com as necessidades e queixas do paciente.

Já quando partimos para o trabalho de análise em si, torna-se ainda mais perceptível a importância de novas 
ferramentas. O escaneamento 3D é um dos grandes expoentes da praticidade e agilidade tomada nas jornadas 
odontológicas modernas, pois é muito mais fiel e preciso que o molde de gesso, geralmente utilizado para iniciar 
o tratamento com aparelho fixo tradicional. Assim, o dentista e o paciente conseguem visualizar, literalmente, a 
trajetória do tratamento com mais clareza, tanto antes da transformação do sorriso como depois, promovendo a 
transparência de resultados.

Por fim, vale reforçar que a inteligência de dados também é um grande diferencial dos protocolos clínicos 
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contemporâneos. Atualmente, os aplicativos das startups têm a capacidade de agendar consultas, acompanhar 
a jornada dos clientes e oferecer qualquer auxílio da equipe de suporte para eventuais problemas, junto de um 
registro de informações totalmente claro e disponível. Dentro desse contexto, minimizamos a ocorrência de im-
previstos clínicos durante o tratamento. 

Não realizar um protocolo adequado de avaliação e diagnóstico é mais do que um erro. Essa ação é prejudicial 
à própria companhia, que bloqueia uma aproximação com o cliente e, consequentemente, um atendimento indi-
vidualizado, ágil e eficaz. Em uma época em que a tecnologia viabiliza a democratização da ortodontia, sem que 
se perca qualidade ou o acompanhamento humanizado e ainda gere um processo de desburocratização, a trans-
parência não é mais opcional. Se essas empresas seguirem o mesmo caminho de algumas startups do setor que 
documentam toda a sua atuação com ferramentas de última geração, poderemos ver diagnósticos mais assertivos 
e, portanto, sorrisos alinhados em mais rostos no futuro.

Feridas que não cicatrizam, rouquidão que não passa, uma dor de gar-
ganta que não vai embora. Pouco conhecido entre os cânceres mais co-
muns, o câncer de cabeça e pescoço é uma preocupação importante da 
área da saúde por ser um dos que mais são diagnosticados tardiamente. 
Segundo o INCA, cerca de 76% dos casos só são diagnosticados em estágio 
avançado, o que dificulta o tratamento, além de elevar a taxa de mortalida-
de. Atualmente, ele é o 5o tipo de câncer mais incidente no Brasil.

Quando se fala em câncer de cabeça e pescoço, e importante mencionar 
que este é um nome genérico para os tumores que podem se formar na 
cavidade oral, nas glândulas salivares, faringe seios paranasais e cavidade 

nasal e laringe. Pela classificação do INCA, também são considerados cân-
cer de cabeça e pescoço os tumores surgidos na tireóide e esôfago cervical. 
Em homens, há mais casos de câncer de boca, em mulheres, na tireóide. 
No total, há uma média de 40 mil novos casos por ano - com cerca de 10 
mil mortes. 

Há muitos fatores de risco associados ao câncer de cabeça e pescoço, 
incluindo tabagismo, consumo excessivo de álcool, infecção com certos 
vírus (como o HPV) e exposição a certos produtos químicos. Desta forma, 
pensando em prevenção, melhor evitar o uso de cigarro e o consumo de 
álcool, tomar a vacina contra o HPV é uma iniciativa importante.  

A maioria dos cânceres de cabeça e pescoço podem ser detectados pre-
cocemente através de exames regulares feitos por um médico ou dentista. 
Entretanto, alguns sintomas de câncer de cabeça e pescoço podem passar 
despercebidos, e é aí que mora o perigo. Os sintomas mais comuns são 
muitas vezes confundidos com outras condições menos graves, como um 
caroço ou ferida que não cicatriza, uma dor de garganta que não vai embo-
ra, com dificuldade em engolir, rouquidão e perda de peso.

Portanto, é importante que estejamos atentos a esses sintomas, dando-
-lhes a importância que eles podem ter. Se diagnosticado precocemente, há 
80% de chances de cura.

O êxito da produção agrícola está atrelado a vários fatores, a quali-
dade da terra, das sementes, preparo do solo, adubação, irrigação e da 
aplicação correta dos agrotóxicos em todas as suas variáveis, inseticidas, 
herbicidas, fungicidas e etc, como forma de garantir uma colheita ade-
quada.

Para que esse processo ocorra de maneira satisfatória e contribuindo 
para a produtividade no campo, precisamos paramentar de forma ade-
quada todas as fases da produção, inclusive e, principalmente, a fase da 
aplicação dos agrotóxicos, com a proteção de  equipamentos de prote-
ção respiratória (EPR), que  não só são utilizados para  proteger contra 
a inalação de defensivos agrícolas, mas também para evitar a  posterior 
absorção pelo sistema respiratório, ou seja, os agricultores correm um 
alto risco de exposição por inalação ao manusear defensivos agrícolas 
sem a utilização do EPR.

A aplicação correta destes produtos, seguindo as recomendações téc-
nicas ou a experiência do agricultor, ajudam na melhora da produtivida-
de no desenvolvimento das culturas, tanto as raízes, como também de 
superfície, uma vez que protegem do ataque de agressores responsáveis 

pela destruição das cultura no campo.
Como todos os produtos químicos, a não utilização das medidas pre-

ventivas correspondentes e os equipamentos de segurança, incluindo as 
máscaras de proteção respiratória, pode ocasionar graves problemas de 
saúde incluindo sintomas de intoxicação por pesticidas e sintomas de 
intoxicação avançada, ou seja, grave. Por essa razão, toda a compra de 
um agrotóxico deve ser precedida de uma análise criteriosa do rótulo 
do produto, que deve indicar os equipamentos e máscaras de proteção 
adequados à aplicação dos determinados produtos, para evitar proble-
mas de saúde a quem os aplica.

Uma avaliação preliminar deve sempre ser feita pelos  responsáveis 
pelo plantio, que  deverão avaliar inicialmente se há a necessidade da 
aplicação de pesticidas, uma vez que se a decisão for pela aplicação, 
deve ser feita a escolha pelo produto que seja mais eficaz contra a praga 
que se quer combater e que se leve em consideração minimizar os riscos 
para o aplicador e ao meio ambiente. A escolha e a compra dos equipa-
mentos que serão utilizados para a aplicação do pesticida é importante e 
deve ser feita por pessoas com conhecimento no assunto e todos que mani-

pulam pesticidas (aplicadores, misturadores/carregadores) têm a obrigação 
legal de seguir todas as instruções de EPIs que aparecem no rótulo do pro-
duto. No rótulo são indicados quais os EPIs mínimos devem ser utilizados 
para a aplicação de pesticidas, garantindo uma produção satisfatória mas, 
acima de tudo, levanto em conta a saúde dos trabalhadores.

Existem muitas opção de  máscaras de proteção respiratória. Elas po-
dem cobrir a metade do rosto, o nariz e a boca, ou todo o rosto, ou seja, 
nariz, boca e olhos, com a finalidade de  impedir a inalação de substân-
cias agroquímicas perigosas. Um dispositivo de filtro na máscara remove 
substâncias perigosas por absorção, adsorção ou simples filtração. A fil-
tração é realizada por um filtro metálico. Em se tratando de agroquímicos 
altamente perigosos, o ar é filtrado por um tubo ou filtro que contém 
outras substâncias químicas (carvão ativado) que fixam as partículas pe-
rigosas. O usuário deve se assegurar que fez o ajuste correto da máscara 
no nariz e na boca e de que tenha recebido as informações corretas e ne-
cessárias sobre a utilização e manutenção. Os tubos devem ser renovados 
periodicamente e as máscaras devem ser substituídas regularmente para 
garantir sua eficácia.
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Projeto busca garantir medidas 
protetivas da Lei Maria da Penha

Governador veta mudanças em recursos 
de atos administrativos

Plenário deve analisar projeto que adia 
revisão da Lei de Cotas em agosto

Um projeto apresentado no 
Senado busca proteger as mulhe-
res contra brechas na interpre-
tação da Lei Maria da Penha que 
levam à não aplicação de medidas 
protetivas previstas nessa norma 
(PL 1.604/2022). De autoria da se-
nadora Simone Tebet (MDB-MS), 
a proposta considera violência 
baseada no gênero qualquer si-
tuação de violência doméstica e 
familiar contra a mulher, inde-
pendentemente da causa e da 
motivação. Além disso, determina 
que a aplicação das medidas pro-

tetivas não depende da condição 
do ofensor ou da ofendida.

Simone afirma que a sua in-
tenção é corrigir as brechas que 
permitem desvios de interpreta-
ção de tribunais que vão contra 
o espírito da Lei Maria da Penha, 
que é o de assegurar às mulheres 
proteção contra a violência. Ao 
apresentar o projeto, ela citou 
exemplos de interpretações que 
restringiram o âmbito de apli-
cação da Lei Maria da Penha, ex-
cluindo sistematicamente dessa 
proteção legal muitas mulheres 

que sofrem violência de pessoas 
que moram em suas casas.

“Tudo tem sido motivo para 
não aplicar a Lei Maria da Penha: 
conflitos familiares ou domésti-
cos, conflitos de visitação aos fi-
lhos, conflitos patrimoniais, uso 
de álcool ou drogas pelo ofen-
sor ou vítima, suposta ausência 
de vulnerabilidade ou hipossu-
ficiência da vítima, transtornos 
mentais, deficiência, ausência de 
coabitação, dependência finan-
ceira ou hierárquica, idade jovem 
ou avançada da vítima, ou prática 

concomitante de violência contra 
o homem, entre outros”, ressal-
tou ela.

A senadora afirma que uma das 
fontes dessas interpretações é o 
entendimento do Superior Tribu-
nal de Justiça (STJ), que ela consi-
dera equivocado, de que os juízes 
devem analisar no caso concreto 
se a violência contra a mulher foi 
ou não uma “violência baseada no 
gênero” para justificar a aplicação 
da Lei Maria da Penha.

Simone cita uma decisão do 
STJ segundo a qual, “para a apli-

cação da Lei 11.340/2006 [Lei 
Maria da Penha], não é suficiente 
que a violência seja praticada con-
tra a mulher e numa relação fami-
liar, doméstica ou de afetividade, 
mas também há necessidade de 
demonstração da sua situação de 
vulnerabilidade ou hipossuficiên-
cia, numa perspectiva de gênero”.

Para a senadora, a questão de 
gênero é um fato objetivo, sem-
pre subjacente na violência do-
méstica e familiar, já que irmãs 
sofrem mais violência que irmãos; 
idosas sofrem mais violência que 

idosos; e mulheres sofrem mais 
agressões por parte de parceiros 
e familiares drogados ou bêbados 
do que os homens.

“Dessa forma, seja como mo-
tivo principal, como pretexto 
ou como elemento contextual 
facilitador, a questão de gênero 
sempre está presente na violência 
contra vítima mulher, de modo 
explícito ou implícito, consciente 
ou inconsciente, na conduta do 
agressor e da vítima, mas também 
nas instituições”. (Agência Sena-
do)

Foi publicado no Diário Oficial 
de Minas Gerais de ontem (20) um 
veto total do governador Romeu 
Zema (Novo) à Proposição de Lei 
25.182, que buscava atribuir efeito 
suspensivo automático aos recursos 
administrativos em casos de conces-
são de licença para tratamento de 
saúde. 

A matéria tramitou na Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) como Projeto de Lei (PL) 
908/19, de autoria do deputado 
Doutor Paulo (Patri). Segundo jus-

tificativa do governador, a matéria 
é contrária ao interesse público. O 
veto total ainda deverá ser analisa-
do pelos deputados, que podem 
acatar ou não a decisão do chefe do 
Poder Executivo. 

Como aprovado, o texto pre-
tendia incluir novo parágrafo ao 
artigo 57 da Lei 14.184, de 2002, 
que dispõe sobre o processo admi-
nistrativo no âmbito da administra-
ção pública estadual. Assim, a ideia 
seria suspender os efeitos, de forma 
automática, de perdas aos servido-

res devido a atos relativos a licença 
à saúde questionados pela adminis-
tração pública.

O efeito suspensivo seria du-
rante o período de apreciação do 
recurso, com vistas a preservar os 
interessados de efeitos de uma de-
cisão que ainda está sendo ques-
tionada no âmbito administrativo. 
Além disso, o texto aprovado previa 
que, nos prazos do processo admi-
nistrativo expressos em dias, devem 
ser contados apenas os dias úteis, à 
semelhança do processo civil.

O governador Romeu Zema, po-
rém, justifica o veto total indicando 
que “a concessão de efeito suspen-
sivo automático, conforme pre-
visto, contraria a característica de 
presunção de validade e legalidade 
dos atos administrativos”. Segundo 
a justificativa do governador, a re-
gra no direito processual adminis-
trativo é que este tem por diretriz 
a redução das hipóteses de efeitos 
temporários a atos jurídicos.

Ele salientou, ainda, que a lei 
atualmente em vigor já dispõe so-

bre a possibilidade do efeito sus-
pensivo em situação concreta nos 
casos em que houver “justo receio 
de prejuízo ou de difícil ou incerta 
reparação decorrente da execução”, 
casos em que a autoridade recorri-
da ou a imediatamente superior po-
derá, de ofício, suspender os efeitos 
da decisão. 

LEI GARANTE DIPLOMA EM 
BRAILE SEM CUSTO - Também 
nessa quarta-feira (20) foi publi-
cada mensagem do governador 
contendo veto parcial à Proposição 
de Lei 25.180, que dispõe sobre a 
emissão de diploma ou certificado 
de conclusão de curso em formato 
acessível para a pessoa com defici-
ência.

Foi vetado o artigo 2º da pro-
posição, que traz penalidades para 
instituição de ensino privada em 
caso de descumprimento da nor-
ma, cujos valores de multas, no 
entendimento do governador, in-
fringem princípios constitucionais 
da razoabilidade e da proporciona-
lidade.

Os demais dispositivos da pro-
posição foram sancionados na Lei 
24.225, que entrará em vigor 90 
dias após sua publicação. Passado 
esse prazo, as instituições públicas 
e privadas que integram o sistema 
estadual de educação deverão emi-
tir, mediante requerimento e sem 
custo adicional, via do diploma 
ou do certificado de conclusão de 
curso em formato acessível para a 
pessoa com deficiência. 

Essa via deverá conter os dados 
obrigatórios e seguirá os prazos de 
expedição e de registro em conso-
nância com a legislação aplicável, e 
deverá ser, caso solicitado pelo inte-

ressado, em braile. 
A instituição de ensino pública 

que descumprir a lei estará sujeita à 
responsabilização administrativa da 
autoridade competente, nos termos 
da legislação aplicável. 

A lei é oriunda do PL 2.196/20, 
da deputada Ione Pinheiro (União), 
aprovada em 23 de junho pelo Ple-
nário da ALMG.

RAZÕES DO VETO

O governador alega na mensa-
gem sobre o veto que a proposi-
ção de lei não fixou parâmetros 
seguros e mais específicos para a 
aplicação da sanção de multa, com 
valores previstos em quantitativos 
díspares, desarrazoados e despro-
porcionais entre o mínimo e o má-
ximo.

Conforme o artigo vetado, as 
penalidades são advertência, na 
primeira autuação da infração; e 
multa, em caso de reincidência 
da infração, fixada entre R$ 1 mil 
e R$ 50 mil, a depender do porte 
da instituição e das circunstâncias 
da infração.

A proposição, segundo o Execu-
tivo, estipula apenas dois critérios 
genéricos, o porte da instituição e 
as circunstâncias da infração, o que 
inviabilizaria uma regulamentação 
adequada e sua aplicação efetiva. 

A mensagem ainda cita exem-
plos de normas de outros estados 
que teriam fixado sanções de modo 
razoável e proporcional para situa-
ções análogas. Também cita que, 
no âmbito federal, o Projeto de 
Lei 862/22 prevê, para hipóteses 
semelhantes, multa no valor de R$ 
500,00, aplicada em dobro a cada 
novo caso. (Portal ALMG)

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
disse na última sessão antes do 
recesso parlamentar que vai co-

locar em votação no Plenário, 
logo no início de agosto, o pro-
jeto que adia de 2022 para 2027 
a revisão da lei de cotas para o 

acesso às universidades públicas 
(PL 5384/20). Vários partidos de-
fendem a manutenção das regras 
atuais, que beneficiam pretos, 
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pardos, indígenas e pessoas com 
deficiência, mas existem deputa-
dos que querem acabar com as 
cotas.

A Lei de Cotas, publicada em 
29 de agosto de 2012, reserva 
50% das vagas para alunos que 
cursaram o ensino médio em es-
colas públicas, sendo que, dentro 
desse total, metade das vagas deve 
ficar com os que vêm de famílias 
que ganham até 1,5 salário mínimo 
por pessoa, ou R$ 1.818,00. Mas 
as universidades também precisam 
garantir, nas reservas, vagas para 
pretos, pardos, indígenas e pessoas 
com deficiência na proporção em 
que eles formam a população do 
estado, conforme cálculo do IBGE.

Pela lei, toda essa política deve-
ria ser revista em dez anos. Alguns 
especialistas afirmam que isso não 
significa o fim da política porque o 
texto nem mesmo prevê o que deve 
acontecer caso essa revisão não seja 
feita.

Mas o deputado Bira do Pindaré 
(PSB-MA), relator do projeto em tra-
mitação, afirma que existe insegu-
rança jurídica porque a Convenção 
Interamericana Contra o Racismo, 
a Discriminação Racial e Formas 
Correlatas de Intolerância, inserida 

no ordenamento jurídico brasileiro 
com status de norma constitucio-
nal, afirma que as políticas afirmati-
vas não devem se estender além do 
período necessário para a supera-
ção das desigualdades.

O projeto original tornava a po-
lítica permanente, o que, segundo 
Bira, fere a convenção. Por causa 
disso, ele propôs a revisão daqui a 
5 anos. “É alterar, ampliando mais 5 
anos esse prazo revisional. Apenas 
isso. O próximo governo, quem 
quer que seja o presidente eleito, é 
que vai conduzir essa revisão. Res-
peitando a legislação e ajustando 
para dar segurança jurídica a essa 
política pública tão importante para 
o nosso país”, disse.

A deputada Maria do Rosário 
(PT-RS), que faz parte do grupo que 
elaborou o projeto original, defen-
de a manutenção das cotas.

Contrários às cotas raciais
Mas, ao discutir a questão racial 

em uma sessão do Plenário, o depu-
tado Hélio Lopes (PL-RJ), por exem-
plo, disse que é favorável apenas às 
cotas para alunos de baixa renda. 
“Vamos acabar com essa balela. Não 
existe racismo no Brasil, o Brasil 
não é um país racista. Existem casos 
esporádicos de racismo, que eu sou 

contra. Não às cotas, principalmen-
te não às cotas raciais”, afirmou.

Já o deputado Kim Kataguiri 
(União-SP) apresentou projeto (PL 
4125/21) para manter apenas as 
cotas baseadas na renda, alegando 
que a Constituição proíbe a discri-
minação racial.

O líder do governo, deputado 
Ricardo Barros (PP-PR), disse na 
última sessão antes do recesso que 
vai buscar negociar um acordo. “Re-
almente não vejo que vai ser uma 
matéria de fácil encaminhamento. 
Mas temos um tempo para dialogar 
com o governo, como tantos outros 
temas que estão sendo solicitados. 
Temos várias coisas aqui que não 
têm acordo para votar hoje, mas 
que poderá ter até o esforço con-
centrado”, disse. Barros afirmou 
que não pode se comprometer com 
o tema. “Eu não tenho autorização 
do governo para me posicionar so-
bre a matéria porque acabou de ser 
publicado o novo texto”, disse.

Dados oficiais mostram que 
a população negra representava 
cerca de 56% da população brasi-
leira em 2018. No entanto, pouco 
mais de 30% dos brasileiros com 
ensino superior eram negros. 
(Agência Câmara)Bira do Pindaré: "O próximo governo vai conduzir essa revisão"
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,18

Cotação EURO - REAL

R$ 5,41

Gasolina

R$ 7,05

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 5,49

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

Carlos Viana e moradores debatem 
soluções para o abastecimento de água

Câmara aprova medidas para amenizar 
alta dos combustíveis e efeitos da crise 
econômica

Vetada isenção de taxa em concurso para 
doador de sangue
Proposição aprovada na ALMG prevê extensão de benefício já concedido a 
desempregado de não pagar inscrição de concurso

O senador Carlos Viana (PL), 
pré-candidato ao governo de Mi-
nas, e o diretor-presidente da Com-
panhia de Desenvolvimento dos 
Vales do São Francisco e Parnaíba 
(Codevasf ), Marcelo Andrade Mo-
reira participaram de encontro com 
representantes de 17 comunidades 
de Espinosa, no norte do Estado, 
que ficaram sem o fornecimento 
de água após a seca do rio Verde 
Pequeno.

“Há 30 anos, a Barragem de 
Cova da Mandioca, localizada na 
Bahia, está absorvendo a água da 
Barragem do Estreito, aqui em 
Espinosa. Com isso, essas comu-
nidades perderam a capacidade 
de renda, gerando um altíssimo 

número de desempregos, deixan-
do muitas famílias em situações 
precárias”, lembra o senador.

Segundo Viana, essas famílias 
eram compostas por pescadores, 
pequenos irrigantes e agricultura 
familiar, que hoje estão vivendo 
na seca. Isso tornou muito mais 
difícil a sobrevivência dessas pes-
soas. “A maioria teve que buscar 
trabalho fora, formando as cha-
madas ‘viúvas da seca’. Os mari-
dos deixam as suas comunidades 
para tentar buscar a sobrevivência 
em outras regiões do estado e do 
país”, comenta.

“Nossa proposta, levando lá o 
presidente da Codevasf é encon-
trar uma maneira de voltar a fazer 

o rio Verde Pequeno a ter água o 
suficiente para que a gente possa 
construir pequenos barramentos 
ao longo dele e garantir o abas-
tecimento de água e renda para 
essas comunidades”, explica Car-
los Viana.

Viana disse que está muito 
animado e que há uma boa von-
tade politica em torno da questão, 
principalmente por parte da Code-
vasf em solucionar o problema. O 
senador prevê resultados positivos 
com as medidas a serem tomadas 
pelo Governo para 2023. “Agora é 
só definir que tipo de obra pode ser 
feita para revitalizar às margens do 
rio Verde Pequeno”, conclui. (GIO-
VANNI RIBEIRO – Colaborador) 

A disparada dos preços dos 
combustíveis e o repique da pan-
demia de Covid-19 provocaram 
respostas da Câmara dos Deputa-
dos no primeiro semestre deste 
ano,  com a aprovação de maté-
rias como a PEC do Estado de 
Emergência, que libera R$ 41,25 
bilhões para aumentar gastos so-
ciais; e o direcionamento de R$ 3 
bilhões para estados e municípios 
aplicarem em ações e serviços cul-
turais.

Ainda quanto aos combustí-
veis, outros projetos de lei foram 
aprovados para impedir a cobran-
ça do ICMS, tributo estadual, em 
patamares iguais aos incidentes 
sobre produtos supérfluos e tam-
bém para prever a cobrança por 
volume de produção em vez de 
alíquota sobre o preço.

Para microempreendedores, 
o Plenário aprovou medida pro-
visória que cria um programa de 
microcrédito digital a fim de em-
prestar valores de R$ 1,5 mil a pes-
soas físicas ou de R$ 4,5 mil aos 
microempreendedores individu-
ais (MEI). Outros R$ 3 bilhões do 
Fundo de Garantia do Tempo de 
Serviço (FGTS) serão usados para 
garantir essas operações.

Neste semestre, o Plenário 
aprovou 54 projetos de lei, 33 me-
didas provisórias, 23 projetos de 
decreto legislativo, 11 propostas 
de emendas à Constituição, 6 pro-
jetos de lei complementar e 2 pro-
jetos de resolução. A Comissão de 
Constituição e Justiça e de Cidada-
nia (CCJC) aprovou 40 projetos de 
lei em caráter conclusivo, que não 
precisam passar pelo Plenário.

ENFERMAGEM - Por meio de 
um projeto de lei, a Câmara fixou 
um piso salarial para enfermeiros 
no valor de R$ 4.750, a ser pago 
nacionalmente pelos serviços de 
saúde públicos e privados. Téc-
nicos de enfermagem terão piso 
equivalente a 70% desse valor e 
parteiras e auxiliares de enferma-
gem deverão ganhar, no mínimo, 
50% do piso de enfermeiros.

Apesar de uma PEC ter sido 
promulgada para dar segurança 
jurídica a essa iniciativa, o proje-
to depende de fontes de financia-
mento para ir à sanção.

VIOLÊNCIA CONTRA CRIAN-
ÇAS - Com a Lei Henry Borel, em 
alusão ao menino de 4 anos morto 
no ano passado por hemorragia 

interna após seguidos espanca-
mentos no apartamento em que 
morava com a mãe e o padras-
to, no Rio de Janeiro, a Câmara 
estabeleceu medidas protetivas 
semelhantes às da Lei Maria da 
Penha com o objetivo de proteger 
crianças que sofrem violência do-
méstica e familiar. O texto também 
considera crime hediondo o assas-
sinato de crianças e adolescentes 
menores de 14 anos.

ESCRITÓRIOS DE ADVOCACIA
-  Para evitar situações de abu-

so de poder em ações de busca e 
apreensão nos escritórios de ad-
vocacia, os deputados aprovaram 
projeto para proibir a concessão 
de medida cautelar para essa fi-
nalidade com base somente em 
declarações de delação premiada 
e sem confirmação por outros 
meios de prova.

Um representante da Ordem 
dos Advogados do Brasil (OAB) 
deverá acompanhar o trabalho 
dos policiais e a análise do mate-
rial apreendido.

JOGOS - Outros temas polêmi-
cos foram enfrentados pelo Plená-
rio da Câmara de fevereiro a julho, Plenário aprovou 54 projetos de lei e 33 medidas provisórias
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   COMUNIDADES DE ESPINOSA

como a legalização dos jogos de 
azar no Brasil, incluindo cassinos, 
bingos, jogo do bicho e apostas 
esportivas. A proposta prevê que 
os cassinos pagarão até 17% de 
Contribuição de Intervenção no 
Domínio Econômico (Cide-Jogos) 
sobre a renda líquida e deverão 

ser instalados em resorts como 
parte de complexo integrado de 
lazer nas localidades classificadas 
como polos ou destinos turísti-
cos.

Os deputados aprovaram ain-
da projeto de lei que permite a 
concessão de registro temporário 

de agrotóxicos no Brasil se o pra-
zo de dois anos não for cumprido 
para analisar o pedido. Com o 
texto, o Ministério da Agricultura 
centralizará as tarefas de fiscali-
zação e análise desses produtos 
para uso agropecuário. (Agência 
Câmara)

O governador Romeu Zema opôs 
veto total à Proposição de Lei 25.186, 
que altera a Lei 13.392, de 1999, para 
incluir o doador de sangue regular 
entre aqueles isentos do pagamento 
de taxa de inscrição em concursos pú-
blicos do Estado. A mensagem com a 
justificativa foi publicada na edição do 
Diário Oficial de Minas Gerais desta 
quarta-feira (20/7/22).

Em sua justificativa, o Executivo 
aponta suposta contrariedade ao in-
teresse público, conforme o artigo 
70 da Constituição do Estado. A pro-
posição é originária do Projeto de Lei 
(PL) 874/15, do deputado Sargento 
Rodrigues (PL), aprovado pelo Plená-
rio da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) em Reunião Extraordi-
nária no último dia 23 de junho.

Na forma atualmente em vigor, a 
lei assegura a isenção para o cidadão 
comprovadamente desempregado. 
Da mesma forma, pelo texto apro-

vado na ALMG, o doador regular de 
sangue deve comprovar essa con-
dição mediante a apresentação de 
documento emitido pela entidade 
coletora, em que constem as datas 
das doações. 

Após ser lido em Reunião Ordiná-
ria de Plenário, o veto total do gover-
nador deverá ser examinado na ALMG 
por uma comissão especial designada 
para emitir parecer sobre a matéria. O 
Plenário então votará em turno úni-
co pela manutenção ou não do veto, 
sendo necessários os votos da maioria 
dos membros da Assembleia (39 de-
putados) para a derrubada.

MOTIVOS DO VETO - Em sua 
justificativa, o governador alega 
que “a doação de sangue é uma 
ação voluntária de elevado altru-
ísmo do cidadão, que demonstra, 
por espontaneidade do doador, 
empatia e alteridade”. Dessa forma, 

na visão dele, pela sua natureza hu-
manitária, o ânimo espontâneo do 
doador não deve ser incentivado 
por compensações financeiras ou 
contraprestações.

Para referendar essa posição ele 
aponta a Portaria 158 do Ministério 
da Saúde, de 2016, e a Resolução 
34, de 2014, da Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária (Anvisa), que 
corroborariam essa posição.

“Cumpre salientar que o pre-
sente veto não prejudica a lei atu-
almente em vigor, alcançando sis-
temicamente apenas as alterações 
que se pretendem inserir por meio 
da proposição”, ressalta.

Dessa forma, conforme reforça, 
os cidadãos continuarão sendo be-
neficiados pela isenção de taxas de 
inscrição em concurso público do 
Estado caso se qualifiquem como 
socioeconomicamente hipossufi-
cientes. (Portal ALMG)
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Montes Claros está entre as cidades de 
Minas onde é mais fácil abrir uma empresa

Programa Recicla aos Montes recebe apoio do 
Projeto Rondon 

Uma boa notícia para os em-
preendedores: está cada vez mais 
fácil abrir uma empresa em Montes 
Claros. Segundo levantamento da 
Jucemg ( Junta Comercial de Minas 
Gerais), Montes Claros é hoje a 11ª 
cidade de Minas onde a abertura de 
uma empresa é mais rápida, com 
uma média de 17 horas e 51 minu-
tos para a finalização do processo. 
Entre as cidades de porte seme-
lhante ou superior, Montes Claros 
é disparada a mais ágil, sendo que 
o município que mais se aproxima, 
em questão de rapidez, é Uberlân-
dia (22 horas e 18 minutos).

A diminuição do tempo de 
abertura de empresas na cidade é 
um processo que vem acontecen-

do há algum tempo, sendo que, 
em 2018, o tempo médio era de 
quase 7 dias. A Prefeitura tomou 
várias medidas para diminuir esse 
tempo, como: Licenciamento Sani-
tário Simplificado; Lei da Liberda-
de Econômica – Menos Burocracia 
(Decreto Municipal nº 3912, 29 
de outubro de 2019); Aproxima-
ção da equipe da Prefeitura com 
a Jucemg, por meio de reuniões 
periódicas para reduzir tempo de 
viabilidade e licenciamento; Capa-
citação dos servidores municipais 
Jucemg, para entender melhor o 
procedimento de Licenciamento; 
Revisão de zoneamento do Mu-
nicípio; Integração online com a 
Jucemg para melhorar o tempo 

de resposta de Licenciamento; 
Melhora do Licenciamento junto 
a todos os órgãos licenciadores 
( Vigilância Sanitária, Corpo de 
Bombeiros e Secretaria de Meio 
Ambiente); Emissão de alvarás 
e CNDs de forma online, através 
do site da Secretaria de Finanças 
(https://financas.montesclaros.
mg.gov.br/); Implantação da Vigi-
lância Sanitária online.

Todas essas ações, tomadas em 
conjunto, estão facilitando a vida 
dos empreendedores da cidade. O 
resultado é que, hoje, Montes Cla-
ros abre, em média, 124 empresas 
por dia, ampliando a geração de 
empregos e o aumento da renda 
dos cidadãos. (Ascom PMMC)

Integrantes do Projeto Rondon 
estão em Montes Claros a fim de 
dinamizar o Programa Recicla aos 
Montes, em uma parceria com a 
Prefeitura e o Ministério Público 
(MP). Os coordenadores e uni-
versitários vão conhecer os cinco 
galpões de reciclagem atualmente 
em funcionamento na cidade e 
que geram emprego e renda para 
centenas de catadores de mate-
riais recicláveis.

Na terça-feira (19), coordena-
dores e universitários estiveram 
reunidos com o vice-prefeito e se-
cretário de Serviços Urbanos (SSU), 
Guilherme Guimarães, no prédio I 
da Prefeitura, na avenida Cula Man-
gabeira. Trocaram ideias e conhece-
ram as ações do Programa.

Os integrantes do Projeto Ron-
don vão permanecer em Montes 
Claros durante duas semanas, pe-

ríodo em que vão alinhar o Fórum 
Lixo e Cidadania com o Programa 
Recicla aos Montes. O objetivo é au-
mentar o alcance social e ambiental 
das atividades do programa, que 
em breve contará com  mais recur-
sos municipais e com cinco cami-
nhões para dar suporte às ações.

Na oportunidade, o vice-pre-
feito mostrou-se entusiasmado 
com a parceria. Agradeceu o 
empenho dos extensionistas do 
Projeto e o Ministério Público. 
Lembrou os benefícios sociais e 
ambientais do Recicla aos Mon-
tes e a determinação do prefeito 
Humberto Souto de proporcionar 
melhoria de qualidade de vida aos 
catadores.

O secretário de Meio Ambien-
te da Prefeitura, Soter Magno, foi 
enfático ao afirmar que a parceria 
tem tudo para dar certo. “O Pro-

   EMPREENDEDORISMO

   MEIO AMBIENTE

jeto Rondon está completando 50 
anos de ações de sucesso e che-
ga a Montes Claros para somar e 
melhorar o Programa Recicla aos 
Montes”, finalizou.

RECICLA AOS MONTES - O Pro-
jeto Recicla aos Montes foi criado 
pela Prefeitura com o objetivo de 

implantar a coleta seletiva de ma-
teriais recicláveis no Município, 
com o intuito de reduzir o quan-
titativo de resíduos dispostos no 
aterro sanitário, buscando uma 
prática mais sustentável na gestão 
dos resíduos sólidos domiciliares.

Projeto Rondon - O Projeto 

Rondon, coordenado pelo Minis-
tério da Defesa, é um projeto de 
integração social que envolve a 
participação voluntária de estu-
dantes universitários na busca de 
soluções que contribuam para o 
desenvolvimento sustentável de 
comunidades carentes e ampliem 
o bem-estar da população. O Pro-

jeto é realizado em parceria com 
diversos Ministérios e tem o apoio 
das Forças Armadas, que propor-
cionam o suporte logístico e a se-
gurança necessários às operações. 
Conta, ainda, com a colaboração 
dos Governos Estaduais, das Pre-
feituras Municipais e de empresas 
socialmente responsáveis.
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Perfil oficial ‘Eventos Moc’ volta ao ar no 
Instagram 

Brasil aponta recorde de divórcios em 2021 e 
já contabiliza cerca de 17 mil só neste ano

Além de combustíveis e energia, conta de 
celular também terá desconto

Auxílio Brasil de 
R$ 600 começa a ser 
pago em agosto

Há mais de oito anos no ar, 
destacando os principais aconteci-
mentos de Montes Claros, o perfil 
‘Eventos Moc’ passou recentemen-
te por um desagradável contratem-
po com a plataforma Instagram, 
porém, voltou ao ar nos últimos 
dias e segue normalmente com 
suas postagens e compromissos. 

O CASO | “Este trabalho co-
meçou inicialmente no Facebook, 
depois migrou para o Instagram. 
Foi bastante tempo dedicado à re-
alização de divulgação, cobertura 
de eventos e notícias. Até chegar 
hoje a uma página de 76 mil segui-
dores, todos orgânicos de um tra-
balho muito bem feito de propaga-

ção de notícias e acontecimentos 
de Montes Claros e região, alguns 
deles divulgados quase em tempo 
real. Sempre que acontecia algo na 
cidade, o ‘Eventos Moc’ estava ali 
para cobrir aquela situação”, expli-
ca a direção do perfil.

“Sabemos que as pessoas fala-
vam muito sobre ter visto algo no 

nosso perfil, e, por isso, a página 
foi ganhando uma visibilidade 
muito grande. As mídias sociais 
hoje não são mais um passatem-
po, as pessoas utilizam as redes 
sociais como forma de trabalho. O 
‘Eventos Moc’ funcionava de uma 
maneira organizada, havia pesso-
as que trabalhavam com as pos-

JOYCE ALMEIDA

Com o isolamento social, deriva-
do à pandemia, é possível perceber 
que as relações domiciliares ficaram 
muito mais sensíveis em virtude 
de uma maior interação vivencia-
da neste período, em especial, os 
relacionamentos matrimoniais. No 
ano de 2021, foram registradas pelo 
Colégio Notarial do Brasil (CNB) 
80.573 casos de divórcios, mos-
trando um aumento inesperado em 
comparação à 2020, que registrou 
uma queda de 13,6%, de acordo 
com o Instituto Brasileiro de Direi-
to de Família – IBDFAM.  Segundo o 

CNB, que engloba mais de nove mil 
tabeliões, só neste ano de 2022 fo-
ram oficializados no Brasil mais de 
17 mil separações conjugais.

Em de Minas Gerais, no mesmo 
período de 2020, 39.932 divórcios 
foram totalizados, sendo 81,2% 
concedidos em primeira instância 
e 18,8% extrajudiciais, dados divul-
gados em fevereiro deste ano, pelo 
Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE). A maior parte 
dos fins dos casamentos, cerca de 
50,1%, aconteceu em famílias que 
são formadas por filhos menores de 
18 anos, sucedidos por 25,1% de ca-
sais que não possuem filho. Sendo a 

média de duração dos matrimônios 
de 13,5 anos.

Devido à necessidade de confina-
mento na pandemia, foi criado, em 
abril de 2020, o e-Notariado, uma 
plataforma que é coordenada pelo 
Colégio Notarial do Brasil – Conselho 
Federal, que conecta a população de 
maneira prática e confiável aos servi-
ços oferecidos pelos tabeliães de no-
tas do país. Esse serviço proporciona 
maior acessibilidade no processo, o 
que acabou facilitando o aumento 
dos divórcios. A ação ocorre por ví-
deo-chamada e é conduzida por um 
tabelião. (Sob supervisão de Stênio 
Aguiar)

A partir de agosto, as famílias 
participantes do Programa Auxílio 
Brasil receberão o benefício com-
plementar de R$ 200, elevando 
para R$ 600 o valor até dezembro. 
É o prevê a Portaria nº 797, publi-
cada pelo Ministério da Cidadania 
no Diário Oficial da União de on-
tem (20).

Vale-gás | Além de garantir o 
valor adicional para o Auxílio Bra-

sil, a portaria descreve o cálculo 
do valor de outro benefício: o vale-
-gás, que corresponderá “a um valor 
complementar na ordem de 50% da 
média do preço nacional de refe-
rência do botijão de 13 quilogra-
mas de Gás Liquefeito de Petróleo 
(GLP), estabelecido pelo Sistema de 
Levantamento de Preços (SLP) da 
Agência Nacional do Petróleo, Gás 
Natural e Biocombustíveis (ANP), 

nos seis meses anteriores”.
A portaria, no entanto, estabe-

lece um “adicional extraordinário” 
de igual valor. “Com isso, o Auxílio 
Gás, pago a cada dois meses, terá o 
valor de 100% de um botijão de gás 
para o público beneficiário e será 
repassado nos meses de agosto, 
outubro e dezembro”, informou o 
Ministério da Cidadania. (Agência 
Brasil)

Com redução média de R$ 
1,75 na gasolina em todo o Brasil, 
a queda da cobrança do Imposto 
Sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) sobre diversos 
produtos terá impactos positivos 
sobre a economia, em especial 
para os microempreendedores, 
informou o ministro de Minas e 
Energia, Adolfo Sachsida, em en-
trevista.

Um aspecto impactante da re-
tirada da cobrança do ICMS, em 
especial da energia elétrica, é que 
a medida terá grande capacidade 
de impulsionar empregos de base 
no mercado brasileiro, disse o mi-
nistro. Segundo Sachsida, houve 
grande articulação política para 

trazer o que classificou como “alí-
vio” após uma sequência de acon-
tecimentos que reverberaram na 
economia brasileira.

“Em 2019, tivemos o maior 
acidente ambiental da história 
do Brasil, o desastre de Brumadi-
nho. Em 2020, a maior pandemia 
da história da humanidade, que 
continuou em 2021 - com a maior 
crise hídrica da história do Brasil. 
Em 2022, a maior movimentação 
de tropas desde a Segunda Guerra 
Mundial. É um ambiente muito di-
fícil internacional e nacionalmen-
te”, relembrou Sachsida.

O ministro informou também 
que haverá desconto significati-
vo nos serviços de telecomunica-

ção operados no Brasil. Segundo 
Adolfo Sachsida, os efeitos pode-
rão ser sentidos a partir do mês 
que vem.

O ministro agradeceu ao Con-
gresso Nacional pela viabilidade 
das leis sobre o ICMS, mas criti-
cou a forma como os estados con-
centraram parte significativa da 
arrecadação em certos tributos. 
“Do ponto de vista econômico, é 
um erro. Porque o peso morto do 
imposto aumenta com o tamanho 
da tributação. Quando se aumen-
ta demais certos tributos, como 
a energia, você destrói empregos 
e produção. Avançamos no ca-
minho correto”, complementou. 
(Agência Brasil)

O time administrativo do Perfil @eventosmoc funciona no Seven Coworking, no Centro de Montes Claros

tagens, tínhamos um calendário 
todo organizado de todas as pu-
blicidades, de tudo que envolvia o 
perfil, como uma empresa mesmo, 
pois a gente funcionava realmente 
como tal, pela forma em como as 
coisas eram geridas”. 

DESABILITADO | “Sem aviso 
prévio e sem que pudéssemos 
imaginar, no dia 4 de fevereiro, o 
Instagram simplesmente não nos 
permitiu mais ter o acesso a nos-
sa conta, sendo a mesma banida e 
excluída. Recebemos um aviso de 
que depois de 30 dias seria uma 
situação definitiva e não haveria 
mais solução. Nós tentamos de 
todas as formas administrativas 
resolver com a plataforma. Eles 
solicitam aquela ‘autenticação 
de dois fatores’, na qual fizemos 
várias vezes. Pedimos de todas as 
formas, por e-mails com a parte 
do suporte, com o pessoal que 
tem os acessos específicos. Tenta-
mos insistentemente, durante um 
mês, mas o Instagram nos negou 
qualquer forma de acesso; mandá-
vamos mensagens, mas não tivemos 
retorno”.

Segundo os representantes do 
perfil, tratou-se de uma decisão uni-
lateral, totalmente arbitrária, sem di-
reito a contradição. “Não sabemos o 
porquê, só nos foi dito que ferimos 
a política, mas não tivemos nenhu-
ma alternativa de nos defendermos. 

A página simplesmente saiu do ar e 
perdemos o acesso a ela. Diante de 
qualquer tipo de resposta ou direito 
de manifestação que o Instagram te-
nha nos dado, não tivemos outra for-
ma de responder a essa injustiça do 
que propor uma ação judicial. Então 
recorremos a um escritório especia-
lizado nestes tipos de causas contra 
o Instagram, em que as páginas são 
tiradas do ar desta mesma forma”.

RETORNO | “A nossa audiência 
estava marcada para o dia 10 de 
agosto. Então, também sem aviso 
prévio, a página retornou na última 
quinta-feira. Foram cinco meses que 
nos gerou inúmeros transtornos, 
porque havia publicidades de par-
ceiros em andamento, vários con-
tratempos, constrangimentos que 
sofremos neste sentido. Então, 
nós entendemos que foi a forma 
do Instagram reconhecer que es-
tava errado, pois a página voltou 
sem precisar da audiência. Nem 
foi uma determinação judicial, foi 
o próprio Instagram que retornou 
com a página”.

Apesar do retorno, os adminis-
tradores da página informam que 
vão continuar com a ação judicial, 
justamente para garantir que a pá-
gina continue no ar, e, também, 
“para que sejam minimizados os 
danos que foram causados duran-
te esse período a toda equipe do 
‘Eventos Moc’”. 
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Corpo de criança que 
se afogou no Rio São 
Francisco é resgatado 
pelos Bombeiros 

Após ficar gravemente 
ferido em acidente de 
moto, homem precisa ser 
transferido de helicóptero

Foragido da Justiça de São 
João da Ponte é preso na 
BR-135

O corpo da menina, de 9 anos, 
que se afogou no rio São Francis-
co - na cidade de São Francisco 
– foi resgatado pelos bombeiros 
resgataram, na última terça-feira 
(19). Conforme a Polícia Militar, 
Ana Júlia Leite Ferreira estava com 
outras duas crianças, de 11 e 13 
anos, quando as três se afogaram. 
Um morador que presenciou o 
afogamento conseguiu resgatar as 
outras duas crianças e a menina 

submergiu. Ele contou aos poli-
ciais que elas brincavam dentro do 
perímetro de segurança isolado no 
rio.

Consta no boletim de ocorrên-
cia que outra testemunha disse ter 
visto uma lancha entrando no pe-
rímetro de segurança da praia na 
noite anterior e teria arrastado o 
isolamento do local, o que pode 
ter alterado as “características do 
perímetro de segurança”.

As buscas foram feitas por dois 
militares do Corpo de Bombeiros 
de Januária, que residem em São 
Francisco, e estavam de folga. Uma 
equipe também se deslocou de Ja-
nuária com embarcação e equipa-
mentos, mas antes da chegada dos 
militares o corpo já havia sido en-
contrado. O corpo foi levado para 
o Instituto Médico Legal de Janu-
ária e o caso deve ser investigado 
pela Polícia Civil.

Em um acidente na zona rural de 
São Francisco, no Norte de Minas, um 
motociclista, de 48 anos, ficou grave-
mente ferido. Conforme informações 
do Samu, ele caiu da moto na comu-
nidade de Boca do Mato na noite de 

terça-feira (19) e foi socorrido com 
traumatismo cranioencefálico grave. 
O homem recebeu o primeiro aten-
dimento no local e depois foi levado 
para o hospital de São Francisco, mas 
precisou ser transferido para a Santa 

Casa de Montes Claros.
Ainda segundo o Samu, o pacien-

te foi intubado e transferido pelo 
Suporte Aéreo Avançado de Vida 
(SAAV) na manhã dessa quarta-feira 
(20).

Durante um patrulhamento da 
Polícia Militar Rodoviária na BR-
135, em Curvelo, na terça-feira 
(19), um foragido da Justiça foi 
preso. Ele dirigia um carro com 
placas de São João Paulo e foi abor-
dado na altura do KM-615. Duran-
te consulta ao sistema, os policiais 

constataram que o homem, de 35 
anos, estava com um mandado de 
prisão em aberto.

Conforme a PM, o mandado era 
por estupro e foi expedido pela 
comarca de São João da Ponte. A 
polícia informou ainda que o cri-
me foi cometido em Varzelândia, 

mas não deu mais detalhes sobre a 
ocorrência. O mandado de prisão 
tinha validade até abril de 2034. O 
homem foi levado para a delega-
cia de Polícia Civil de Curvelo e o 
carro foi liberado para um familiar 
porque estava com documentação 
regular.
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Proprietário rural pode emitir 
Certificado de Cadastro de Imóvel

Benefícios aprovados pela ALMG para 
militares são vetados
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O Ministério da Agricultura, Pecu-
ária e Abastecimento (Mapa) informa 
que o documento que comprova a 
inscrição das propriedades e posses 
rurais no Sistema Nacional de Cadas-
tro Rural (SNCR) já pode ser consul-
tado e emitido.

Chamado de Certificado de Ca-
dastro de Imóvel Rural (CCIR), esse 
documento pode ser obtido por 
meio do aplicativo SNCR Mobile, 
disponíveis para dispositivos móveis, 
ou por meio da internet, nos sites 
do Incra (onde há um banner para 
direcionamento) ou diretamente no 
endereço pela internet.

O CCIR comprova a inscrição das 
propriedades e posses rurais no sis-
tema que é a base de dados federal, 
gerenciado pelo Incra, com informa-
ções das áreas públicas e privadas.

“Quem não tem acesso à inter-
net pode usar o serviço nas Salas 
da Cidadania das superintendências 
regionais e unidades avançadas do 
Incra ou em uma Unidade Municipal 

de Cadastramento (UMC), instalada 
em parceria com as prefeituras”, in-
forma o Mapa.

Para obter o CCIR é necessário 
pagar a Taxa de Serviço Cadastral, 
por meio de Guia de Recolhimento 
da União (GRU), emitida com o cer-
tificado. Segundo o ministério, o va-
lor a ser pago depende do tamanho 
da área, devendo ser quitado até o 
dia 16 de agosto, “sem cobrança de 
juros e correção, exclusivamente na 
rede de atendimento do Banco do 
Brasil”.

Caso a quitação não seja registra-
da até a data limite, serão cobrados 
multa e juros. “Débitos da taxa de 
anos anteriores serão cobradas no 
atual certificado. Em caso de im-
pressão de segunda via do docu-
mento já quitado, não será preciso 
pagar novamente a taxa”, acrescen-
tou, em nota, o ministério.

O CCIR é indispensável para 
desmembrar, arrendar, hipotecar, 
vender ou prometer em venda o 

imóvel rural e para homologação 
de partilha amigável ou judicial (su-
cessão causa mortis). Sem a apre-
sentação deste certificado, os pro-
prietários, titulares do domínio útil 
ou possuidores de qualquer título 
de imóvel rural não poderão fazer 
qualquer tipo de alteração na titula-
ridade, dimensão da área, localiza-
ção, tipo de exploração realizada e 
classificação fundiária.

O CCIR também é necessário 
para que o produtor solicite crédi-
to agrícola em bancos e instituições 
financeiras.

O Mapa informa que eventuais 
dúvidas sobre o CCIR podem ser 
esclarecidas junto ao Incra e às 
Unidades Municipais de Cadastra-
mento (UMC), bem como por meio 
de um canal de comunicação via 
mensagens instantâneas também 
foi disponibilizado pelo instituto – 
atendimento que é feito pelo What-
sApp, no número (61) 3411-7001. 
(Agência Brasil)

O governador Romeu Zema san-
cionou, com veto parcial a três dis-
positivos por suposta inconstitucio-
nalidade, a Lei Complementar 168, 
de 2022, que altera o Estatuto dos 
Militares do Estado de Minas Gerais. 
A norma rege direitos, prerrogativas, 
deveres e responsabilidades dos mi-
litares do Estado.

O primeiro dos três artigos veta-
dos diz respeito a carga horária de 
trabalho dos militares. Os outros 
dois tratam da promoção de cabos 
e soldados. O veto parcial e a nova 
norma foram publicados na edição 
do Diário Oficial de Minas Gerais 
desta quarta-feira (20/7/22).

A Lei Complementar 168 trami-
tou na Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG) como o Projeto 
de Lei Complementar (PLC) 75/21, 
do próprio governador, aprovado 
em Reunião Extraordinária do Plená-
rio realizada na manhã do último dia 
23 de junho.

Após ser lido em Plenário, o veto 
parcial deverá ser examinado na 
ALMG por uma comissão especial 
designada para emitir parecer sobre 
a matéria. O Plenário então votará 
em turno único pela manutenção 
ou não do veto, sendo necessários 
os votos da maioria dos membros 
da Assembleia (39 deputados) para 
a derrubada.

RAZÕES DO VETO

Em sua mensagem sobre o veto 
publicada também nesta quarta (20), 
o governador apontou inconstitucio-
nalidade na redação do parágrafo 5º 
do artigo 15 do Estatuto dos Milita-
res ao ser acrescido pelo artigo 4º 
do texto aprovado pela ALMG.

Ele prevê, conforme lembra a 
mensagem, que “o cômputo do 
cumprimento da carga horária se-
manal de trabalho (dos militares) 
será apurado ao final de 90 dias, e 
o somatório da carga horária não 
poderá exceder 160 horas por 
mês”.

Segundo a mensagem do gover-
nador, a mudança, inserida a partir 
de emenda parlamentar, aborda in-
devidamente o regime jurídico dos 
servidores militares.

“Nesse contexto, em sintonia 
com a Constituição da República e 

Eu, Lucas Fernandes Barbosa, portador da cédula de identidade 
número 18200870 SSP/MG, CPF 114.980.906-05, comunico para os 
devidos fins, que o meu diploma de curso superior em bacharelado 
em ECONOMIA, foi extraviado, razão pela qual estou solicitando 
a expedição de segunda via. Declaro, outrossim, que me compro-
meto a inutilizar o documento anterior expedido, caso de vir a ser 
localizado.

a Constituição do Estado, a matéria 
constante do dispositivo vetado é 
de iniciativa privativa – ou, mais 
tecnicamente dizendo, exclusiva 
– do Chefe do Poder Executivo”, 
justifica, apontando ainda juris-
prudência do Supremo Tribunal 
Federal (STF) sobre o assunto.

PROMOÇÕES DE CABOS E 
SOLDADOS

Também receberam vetos por 
inconstitucionalidade os parágra-
fos 4º do artigo 207 e o caput do 
artigo 214 do Estatuto dos Milita-
res na nova redação dada pelos ar-
tigos 20 e 21 do texto aprovado na 
ALMG. Ambos tratam da promoção 
por tempo de serviço de cabos e 
soldados.

O primeiro prevê que a promo-
ção por tempo de serviço à gradu-
ação de cabo poderá ser concedida 
em qualquer data e seus efeitos 
retroagem, para todos os fins de 
direito, à data em que o militar 
completou sete anos de efetivo 
exercício.

Já o segundo estabelece que a 
promoção por tempo de serviço é 
devida ao soldado de 1ª classe que 
tenha, no mínimo, sete anos de 
efetivo exercício e ao cabo que te-
nha, no mínimo, sete anos de efeti-
vo exercício na mesma graduação.

Em sua mensagem, o governa-
dor aponta que, apesar dos dispo-
sitivos vetados terem sido original-
mente propostos por ele mesmo, 
os prazos referentes à promoção de 
cabo ou soldado foram alterados via 
emenda parlamentar, reduzindo-se 
de oito anos para sete anos.

ACRÉSCIMO DE DESPESAS

Em sua justificativa, o governador 
destaca limitações quanto aos impac-
tos financeiros sem previsão de fonte 
orçamentária proibidos pelos artigos 
113 da Constituição Federal, 68 da 

Constituição do Estado e 187 do Re-
gimento Interno da ALMG.

Cita ainda o artigo 16 da Lei Com-
plementar federal 101, de 2000, mais 
conhecida como Lei de Responsabili-
dade Fiscal, e, da mesma forma que 
no caso anterior, jurisprudência do 
STF sobre o tema.

Objetivo era atualização confor-
me novo marco legal federal

Na forma final com que o PLC 
75/21 foi aprovado em 2º turno no 
Plenário da ALMG, após muitos de-
bates entre os deputados, foram 
feitas em geral alterações de redação 
para tornar mais claras regras sobre 
carga horária, escalas de trabalho e 
movimentação por conveniência de 
disciplina, entre outras.

Na prática, o PLC 75/21 altera o 
Estatuto dos Militares, que já ultra-
passou os 50 anos de vigência, atu-
alizando a legislação para adaptá-la 
ao novo marco legal trazido pela Lei 
Federal 13.954, de 2019, norma esta 
que reestrutura a carreira militar e 
dispõe sobre o Sistema de Proteção 
Social dos Militares.

CONTAGEM DE TEMPO PARA 
APOSENTADORIA

Ao longo da tramitação do PLC 
houve mudanças, por exemplo, em 
dispositivos sobre a contagem de 
tempo para fins de aposentadoria 
com remuneração integral e sobre 
aplicação de penalidades disciplina-
res, deixando mais claro o direito ao 
processo legal e à ampla defesa do 
militar.

Foram dados, por exemplo, acrés-
cimos legais ao militar incluído em 
Instituição Militar Estadual (IME). 
Para aqueles incluídos em IME até 
17 de dezembro de 2019, serão com-
putados, para fins de aposentadoria, 
esse tempo como de exercício de ati-
vidade de natureza militar.

O artigo 24 do texto aprovado 
traz os requisitos que esses militares 
incluídos em IME devem cumprir 

caso não completarem até 31 de de-
zembro de 2021 o tempo mínimo de 
30 anos de serviço para fins de ina-
tividade com remuneração integral.

NOVIDADES INCORPORADAS 
NA ALMG

O texto aprovado pela ALMG 

trouxe outras novidades incorpora-
das durante a tramitação, como a or-
dem cronológica para o pagamento 
de diárias, sem distinção de paten-
tes; e a movimentação de militares 
para acompanhar cônjuge ou com-
panheiro quando deslocado.

Também previu que o tempo 
de licença-maternidade, licença-pa-

ternidade ou licença-adotante seja 
computado para fins de estágio pro-
batório, progressões e promoções; 
e, ainda, vedação de aplicação de 
penalidade disciplinar sem lei ante-
rior que a defina, sendo assegurados 
ao acusado o contraditório e a ampla 
defesa no processo administrativo 
disciplinar. (Portal ALMG)

O Plenário da ALMG aprovou com diversas alterações, no último dia 23 de junho, o PLC 75/21, do 
próprio governador, que atualiza o Estatuto dos Militares
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Davi não deixa Isadora interromper o encontro entre Joaquim e Iolanda. Tenório 
pensa em escrever um artigo para um jornal. Joaquim garante que consumará seu 
casamento, e Isadora fica temerosa. Davi decide deixar Campos. O golpe de Enrico 
ao cassino é descoberto, e Santa oferece uma recompensa pela captura do falsificador 
das fichas. Onofre anuncia que Lucinha será sua nova assistente. Isadora confirma 
todas as informações sobre Joaquim com Iara. 

Andréa avisa que Pat ainda não pode ter muitas informações sobre o grupo. Pat 
decide contar para Moa e Ítalo o que descobriu sobre o grupo de Andréa. Renan é 
ovacionado pelos bailarinos. Ítalo convence Pat a colocar uma câmera e uma escuta 
durante as reuniões secretas com o grupo de mulheres. Rico e Lou são escolhidos 
para fazerem um trabalho de dublês juntos. Ítalo percebe o olhar apaixonado de Moa 
para Pat. A delegada Marcela conversa com Regina e Jarbas avisa a Ítalo. 
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Tenório volta atrás e desarma Alcides. Mariana fica assustada ao saber que Jove 
foi jurado de morte por Alcides. Alcides pede a Tenório sua arma de volta, pro-
metendo matar Jove e José Leôncio para ele e o patrão tomarem as terras do 
fazendeiro. José Leôncio pede a Jove que use a arma em sua cinta. Jove diz a José 
Leôncio que pretende conversar com Alcides. Trindade comenta com Irma sua 
preocupação com Tibério. José Leôncio e Tadeu flagram Trindade e Irma juntos. 

Tenório descobre que Alcides está tendo um caso com Maria Bruaca. 

Cecília diz que ama Gustavo antes de ir para o colégio. Leonardo fica até mais 
tarde na empresa e rouba joias e dinheiro do cofre da sala de Gustavo. Dulce Maria 
pergunta para Cecília se é verdade que ela se separou de Gustavo. Cecília diz que 
os dois se desentenderam, mas já está tudo bem. Cristóvão descobre que Flávio 
falou em seu nome com os árabes. Cassandra é rude com Estefânia e diz que ela 
espera três filhos de Vitor para segurar o casamento. Estefânia pergunta o motivo 

da garota ser falsa com ela. Cassandra surta e tenta forçar Estefânia a cantar com ela parabéns pelo aniversário da 
falecida mãe da garota. Cassandra grita com Estefânia, que dá uma bofetada na garota antes de desmaiar. Flávio 
obriga Silvana a dar acesso para ele na empresa.

‘BBB 23’: vaza nome do primeiro 
famoso convidado e é um grande 
destaque do Carnaval

Anitta passa por cirurgia laparoscópica 
para tratar endometriose

Segundo o colunista Leo Dias, 
do Metrópoles, o clima ameno do 
‘BBB 22’ fez acender um alerta 
para o recrutamento da próxima 
edição. Saiba detalhes!

“BBB 23” já tem o primeiro 
nome confirmado? Menos de três 
meses após a vitória de Arthur 
Aguiar e até mesmo antes da es-
treia de “A Fazenda 14” (+ con-
fira os famosos que devem inte-
grar o elenco), o primeiro nome 
cotado para a próxima edição do 
reality show global já começa a 
circular na web. Segundo o colu-
nista Leo Dias, o ator Demerson 
D’Alvaro foi procurado pela equi-
pe do programa.

Demerson foi um dos princi-
pais destaques dos desfiles das 
escolas de samba do Rio de Janei-
ro. O ator interpretou Exu na Co-

missão de Frente da Grande Rio, 
agremiação que trouxe Paolla Oli-
veira como Rainha de Bateria e se 
consagrou campeã do Carnaval 
2022.

Ainda segundo o colunista Leo 
Dias, o clima ameno do “BBB 22” 
fez acender um alerta para o re-
crutamento da próxima edição. 
Por isso, a seleção pode não se-
guir os mesmos padrões.

QUEM É DEMERSON D’ALVA-
RO?

Demerson tem 36 anos e é 
nascido e criado em Honório 
Gurgel, bairro da Zona Norte do 
Rio de Janeiro, onde Anitta tam-
bém nasceu. Ele iniciou a carreira 
no futebol e chegou a defender 
times como Artsul e Japeri. No 
entanto, desistiu da profissão e 
se voltou para a carreira artística; 

primeiramente, como modelo e, 
em seguida, como ator.

Em breve, Demerson pode-
rá ser visto em outro projeto da 
emissora, a série “O Jogo que Mu-
dou a História”, que será lançada 
pelo Globoplay. Além do traba-
lho como ator, ele se dedica ao 
Projeto Social Marimba, que visa 
alçar jovens da periferia que são 
promissores no futebol à carreira 
profissional.

“Viver o Exu na avenida foi 
sem dúvidas um divisor de águas 
na minha vida. Hoje, com calma, 
eu consigo avaliar melhor tudo o 
que estou vivendo. O sentimento 
é de gratidão e dever cumprido e 
as expectativas são as melhores 
possíveis”, disse Demerson, em 
entrevista à coluna de Ancelmo 
Gois, no jornal O Globo.

Montes Claros, sexta-feira, 1°.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Leônidas tranca Matias no quarto e se despede de Violeta. Fátima conta a história 
de Olívia para Heloísa. Davi leva a pasta com os documentos da fraude de Joaquim 
para a casa de Augusta. Heloísa se declara para Leônidas. Fátima obriga Benê a falar 
com Olívia. Valentino faz uma previsão para Julinha. Emília se anima ao saber do con-
curso da rádio. Úrsula manda Joaquim cumprir as exigências de Rafael. Julinha perde 
no jogo novamente. Olívia e Heloísa se encontram. 

Martha pede para Vini descobrir onde Jonathan está hospedado e o paradeiro do 
cientista na cidade praiana. Danilo manda Bob embora do jantar ao saber que Pat 
pode reconhecê-lo. Regina nota vários documentos sobre o caso de Clarice na mesa 
de Paulo. Anita tem um pesadelo com Clarice. Martha revela a Ítalo o paradeiro de 
Jonathan. Danilo convence Duarte a assinar alguns documentos para ele, mas não 
explica o objetivo. Paulo conta para Marcela sobre sua conversa com Regina. 
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Alcides estranha a intimidade entre Guta e Marcelo. José Leôncio e Filó rece-
bem Mariana, Irma e Zaquieu. Mariana critica a queimada que avistou do avião. 
Filó se incomoda com a atenção exagerada de Zaquieu. Juma não abre mão de 
morar na tapera, mesmo com o risco de perder Jove. O Velho do Rio, em forma 
de sucuri, foge do Centro de Reabilitação de Animais. Trindade diz a Irma que a 
deseja, e os dois acabam se beijando. Guta e Marcelo conversam sobre a situação 

de suas famílias e o fato de serem irmãos. O Velho do Rio procura Juma pedindo socorro.

Cassandra diz para Bruna que quer que a namorada de Rogério pense que ela 
está ficando com ele. Diana, Miguel e Zeca chegam ao SBT. Leonardo retorna da 
viagem e telefona para Flávio. O filho de Haydee diz que cansou de tudo e quer di-
nheiro para ir embora. Nos bastidores, Celso Portiolli conversa com Diana, Miguel 
e Zeca. Bruna conta para Cassandra que disse para a namorada de Rogério que ele 
está ficando com outra menina. Cassandra diz que assim que a menina chegar no 

food truck dará em cima de Rogério. Começa o programa Domingo Legal e todos param para assistir a atração. 
A dupla conversa com Celso Portiolli e canta alguns sucessos. O garoto, inclusive, faz uma declaração para Juju 
em rede nacional. A namorada de Rogério vê ele dançando com Cassandra e termina o namoro. Leonardo chega 
no apartamento de Gustavo e é surpreendido ao ver Cecília no local, levando Dulce Maria com a amiga para o 
colégio.

Maisa se emociona e cai no choro ao 
conhecer Selena Gomez: ‘Só de lembrar, 
fico nervosa’

Gkay se pronuncia após ser acusada de 
estrelismo nos bastidores do ‘São João da 
Thay’

Maisa está na Califórnia e tirou 
um tempo para comparecer ao even-
to da Rare Beauty, marca de cosmé-
ticos criada por Selena Gomez. A 
apresentadora se emocionou e com-
partilhou os bastidores do encontro 
nas redes sociais.

Nesta quarta-feira (29), Maisa Sil-
va realizou um dos seus sonhos ao se 
encontrar pessoalmente com Selena 
Gomez . Na Califórnia, a apresen-
tadora, cotada para ser a mais nova 
contratada da Globo, participou de 
um evento da Rare Beauty, marca 
de beleza da ex-estrela da Disney, 
que classificou como “experiências 
amaldiçoadas” seus antigos relacio-
namentos.

No Instagram, Maisa contou de-
talhes do encontro e compartilhou 
fotos com os seguidores. “Rare. Amo 
você Selena Gomez. Sonho reali-
zado”, escreveu. Nos stories, a atriz 
explicou: “Sim, eu estou num evento 
da Rare Beauty. É um lançamento de 

batons e lipliners. Ela está aqui atrás, 
mas eu já conheci ela. Ela conversou 
com a gente, foi tudo”.

Mostrando que bateu um papo 
com a cantora, Maisa, que recente-
mente foi criticada por Sônia Abrão, 
não poupou elogios para Selena. “Ela 
ficou sentadinha batendo papo com 
a gente, agradecendo a presença, 
falando sobre o propósito da marca, 
etc. Nunca vou cansar de elogiar essa 
mulher. Selena, te amo pra sempre”, 
disse.

“A Selena Gomez olhou pra mim 
e falou: ‘Hi, Mamá’. Só de lembrar, 
eu fico nervosa. Gente, eu segurei 
muito a emoção. Teve uma hora que 
eu achei que fosse me mijar de ner-
voso. Quando eu fico muito nervosa, 
dá vontade de fazer xixi, ou de cho-
rar ou de rir”. “Parece que eu estou 
sonhando, sonhando, sonhando, 
sonhando... Eu nunca, nunca, nun-
ca vou me esquecer do dia de hoje, 

eu estou muito grata e queria dizer 
pra vocês que a Selena Gomez é tudo 
isso e muito mais”, completou.

FOTO DE MAISA COM ESTÁTUA 
DE SELENA GOMEZ VIRALIZA APÓS 
ENCONTRO EM EVENTO

Com o encontro entre Maisa e 
Selena Gomez, a internet reviveu o 
momento em que a apresentadora 
tirou uma foto ao lado da estátua de 
cera da cantora, feita quando ela era 
adolescente. “Estou passando mal”, 
comentou Maisa.

A troca de mensagens entre as 
artistas começou há um tempo. Du-
rante a comemoração do aniversário 
de 18 anos de Maisa, Gomez mandou 
a seguinte mensagem: “É tão bom ver 
que você está usando seu show é seu 
aniversário para arrecadar fundos 
nesse momento difícil. Acho que é 
incrível que você está fazendo isso”.

Gkay conquistou o público durante 
a passagem no ‘São João da Thay’, mas 
a impressão parece não ter sido a mes-
ma nos bastidores. Saiba detalhes.

Gkay foi um dos grandes desta-
ques do “São João da Thay”, evento 
beneficente promovido por Thayna-
ra OG. Apesar da doação generosa 
de R$ 100 mil para a causa e da de-
monstração de gratidão pela anfitriã, 
a influenciadora, que rendeu polê-
mica recentemente por conta nas 
mudanças na aparência, parece não 
ter deixado uma boa impressão na 
produção da festa.

De acordo com o colunista Lucas 
Pasin, do UOL, Gkay fez exigências 
mais trabalhosas que as da própria 
Thaynara. A humorista, que investirá 

uma quantia milionária na próxima 
edição da “Farofa”, teria pedido para 
se hospedar em um hotel de frente 
para o mar, mais luxuoso que o da 
anfitriã. O pedido foi negado e, en-
tão, ela optou por bancar algumas 
das despesas do próprio bolso, se-
gundo um organizador.

Ainda segundo Pasin, Gkay se 
hospedou no mesmo hotel onde 
aconteceu a “Feijoada da Thay”, mas 
optou por não comparecer ao evento. 
Já no festejo de São João, ela também 
teria evitado “se misturar” com os ou-
tros influenciadores.

Procurada pela reportagem do Pu-
repeople, a assessoria de imprensa de 
Gkay informou que as informações ci-
tadas não são verídicas.

GKAY TAMBÉM TERIA DADO TRA-
BALHO NOS BASTIDORES DA TV, SE-
GUNDO COLUNISTA

Gkay tem sido presença constante 
em programas da TV Globo e chegou 
a participar da atual temporada da 
“Dança dos Famosos”. No entanto, ela 
tem se tornado “o terror dos bastidores 
da TV”, segundo palavras do colunista 
Lucas Pasin.

Em recente participação no “Altas 
Horas”, Gkay teria desesperado as 
figurinistas da Globo após rejeitar as 
opções apresentadas por elas. Nos bas-
tidores do “Domingão do Huck”, não 
teria sido muito diferente. Ainda em 
comunicado à imprensa, a humorista 
nega que tenha ocorrido problemas 
nos bastidores da emissora.

Montes Claros, sábado e domingo 25 e 26.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Joaquim propõe que ele e Iolanda sejam amantes e aliados. Leônidas afirma que, 
caso Fátima não revele a verdade sobre Olívia para Heloísa, ele mesmo o fará. Davi 
ajuda Isadora, que é questionada pela imprensa sobre o fiasco do figurino do espe-
táculo. Benê confessa a Fátima que mentiu para a esposa sobre a origem de Olívia. 
Heloísa acredita que está grávida. Joaquim presenteia Iolanda e seduz a atriz. Cons-
tantino informa a Arminda que Julinha administrará a rádio. Heloísa confirma sua 

gravidez em consulta com Dr. Ambrósio. Abel machuca Lucinha/Lúcio durante os treinos de futebol. 

Anita despista Dalva. Moa fala para Pat que desistiu de fazer o trabalho com Andréa. 
Rebeca conversa com a diretora do colégio de Chiquinho. Ítalo fala com Rico sobre a 
chave que encontrou no túmulo do pai de Clarice. Pat exige que Andréa se desculpe, 
antes de aceitar a trabalhar com ela. Danilo mostra a mansão para Duarte e avisa que 
é a nova casa de Bob Wright. Renan consegue manipular Lou novamente. Martha ter-
mina seu romance com Vini, que vai embora. Ítalo mostra a chave e a foto de Clarice 
com o grupo de mulheres para Martha. 
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Mariana insiste em dizer que não vai para o Pantanal. José Lucas comenta com 
José Leôncio que ele foi muito duro com Tadeu. Zuleica fica estarrecida quando 
Marcelo revela que sabe que Guta é sua irmã. Jove discute com José Lucas por causa 
de Juma, e Tibério impede que os dois irmãos se agridam fisicamente. Tenório ins-
tiga Tadeu a brigar com José Leôncio e exigir do pai sua parte da herança em bois, 
prometendo ao peão parte das terras de sua fazenda. José Lucas diz a Tibério que 

irá tirar Juma da cabeça. Alcides acusa Tenório de querer se aproveitar de Tadeu para ganhar dinheiro. Guta ameaça 
deixar Tadeu se o peão romper com José Leôncio.

Cecília não abre espaço para conversar a respeito e diz que quer o divórcio. Gus-
tavo diz que vai provar para Cecília que tudo não passou de uma armação e que 
Dulce Maria não pode perceber que eles estão separados. Leonardo vai até a casa de 
Gustavo e Adolfo vê o rapaz. Silvestre estranha que os dois se conhecem. Adolfo diz 
para Leonardo que parece que Gustavo traiu Cecília. Adolfo acaba soltando que acha 
Dulce bem engraçadinha. Leonardo inventa que precisa ir embora, pois essa não 

deve ser uma boa hora para falar com Gustavo.

Para ter Jade Picon na novela 
‘Travessia’, Globo decide pagar 
taxa

Maisa será recebida na Globo com salário 
alto

Maisa tem sido cotada como 
apresentadora da nova versão do 
‘Video Show’ e a TV Globo deve 
investir pesado para recebê-la com 
ares de estrela. Saiba mais!

Maisa é uma das principais 
apostas para apresentar a nova ver-
são do “Video Show”, em 2023, se-
gundo a imprensa especializada em 
televisão. Embora a possibilidade 
tenha desagradado Sônia Abrão, a 

TV Globo parece disposta a investir 
no talento da ex-estrela do SBT.

Segundo o colunista André 
Romano, do Observatório da TV, 
Maisa deve receber R$ 200 mil reais 
por mês como contratada da Glo-
bo, o mesmo que Sabrina Sato, co-
tada para ser sua companheira de 
bancada, ganha atualmente na casa 

Essa cifra não inclui os valores 

Influenciadora enfrenta polêmica 
ao ser anunciada na próxima novela 
da Globo, ‘Travessia’, que substituirá 
‘Pantanal’.

Disposta a ter Jade Picon no elen-
co de ‘Travessia’, próxima novela de 
Glória Perez que irá substituir ‘Panta-
nal’, a TV Globo precisará pagar 20% 
do contrato atual da ex-BBB para o 
Sated-RJ (Sindicato dos Artistas do 
Rio de Janeiro).

Enfrentando polêmicas desde o 
anúncio para integrar o elenco da no-
vela e com risco de perder parte do 
salário, Jade precisou de uma autori-
zação especial do sindicato por não 
ter registro trabalhista (DRT) para ser 
confirmada na novela.

Para manter Jade na emissora, a 
Globo pagará o percentual mensal-
mente até o documento ser finali-

zado. Ao Notícias da TV, o sindicato 
explicou que a emissora carioca pre-
cisará abrir um requerimento para 
dar entrada no pedido de autoriza-
ção, que pode ser acatado ou nega-
do. Se a solicitação for negada, a Glo-
bo seria obrigada a substituir Jade.

De acordo com uma fonte do 
sindicato, a Globo ficará responsável 
por Jade. “Não é a própria pessoa 
que paga. Quem está te contratando 
tem que vir aqui no sindicato, trazer 
as documentações e nos solicitar a 
autorização”, explicou.

Jade, vista em clima de romance 
com ator da Netflix na festa do joga-
dor Vinicius Júnior, ainda não poderá 
atuar depois de receber a autorização 
especial do sindicato. Se a influen-
ciadora quiser seguir como atriz, vai 

precisar pedir o registro trabalhista 
posteriormente.

MONIQUE EVANS ENALTECE 
JADE PICON E CRITICA ARTHUR 
AGUIAR

A rivalidade entre Jade Picon e Ar-
thur Aguiar que começou dentro do 
‘BBB22’ ainda não foi superada por 
Monique Evans . A modelo aprovei-
tou a notícia da estreia de Jade como 
atriz para alfinetar o ator, que preci-
sou esclarecer um rumor de que teria 
sido rejeitado pela Globo.

“Deve ter muita gente com inveja 
da Jade, que vai estar na novela. Às 
vezes, ganhar o BBB não quer dizer 
nada! Tenho visto os outros desfi-
lando, trabalhando... e onde está o 
campeão? Parabéns, Jade Picon”, es-
creveu Evans.

Montes Claros, sexta-feira, 24.6.2022
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Davi acusa Joaquim de ter um caso com Sueli e Isadora fica confusa. Eugênio 
expulsa Úrsula de casa. Matias tenta destruir o sapatinho da filha de Heloísa e Leôni-
das a ajuda. Matias ameaça Leônidas. Úrsula sugere que Joaquim tenha uma amante 
única. Margô aconselha Úrsula. Bento consegue ficar de pé e Silvana se emociona. 
Letícia aceita namorar Lorenzo. Iolanda não se abala com a vingança armada por Isa-
dora. Úrsula afirma a Eugênio que está grávida. Leônidas revela a Fátima que Heloísa 

é a mãe biológica de Olívia. Joaquim beija Iolanda.

Regina disfarça para Samuel. Moa pensa em não aceitar o trabalho com Andréa por 
causa de Pat. Moa chega ao cemitério com Ítalo, que encontra uma chave no túmulo 
do pai de Clarice. Leonardo tenta persuadir Martha para ficar com a presidência da 
SG. Lou fica tensa quando Nadir pede para conhecer Olívia. Moa tem um ataque de 
pânico dentro do cemitério. Duarte ainda não sabe se aceitará a proposta de Danilo. 
Moa reclama com Andréa por ter tirado Pat da campanha. Leonardo fica sabendo que 
Pat e Moa são os sócios de Rico. 

RESUMO DE Novelas

CAÇA-PALAVRA

Solução
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.

F 
 

 
 

N C O 
 

 
T R A N Q U I L O S

A 
 

I 
 

E 
 

A R C 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
R 

C 
 

N 
 

D 
 

T I A 
 

 
 

O N G I S 
 

 
I R

U 
 

A 
 

A A U A I 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
E A

M
 S N 

 
D I R Ç D 

 
 

 
V E N U S 

 
 

H Z
U I C T I S E Ã  O 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

N 
I

L A E A L O Z O Z 
 

E L E M
 E N T O 

 
I 

L
A I 

I U I M
 A 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

D O
R R R R B I 

 
 

O B S T I N A Ç Ã O 
 

 
P

E A I A E 
 

 
T O U R O 

 
 

 
 

 
 

 
O

T 
 

N T T 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
N

A 
 

O S 
 

 
 

P O S S E S S I V O S 
 

O
M

  
S E R O D A L U M

 U C A 
 

 
 

 
 M

 N B F O E B N C O G M T R A N Q U I L O S
 A D I B E E A R C E M L S D A N B B E R G
 C I N Y D F T I A T A R O N G I S T O I R
 U O A S A A U A I D N O D S R E L T F E A
 M S N E D I R Ç D F S D V E N U S S M H Z
 U I C T I S E Ã O L F L C D F G H A C N I
 L A E A L O Z O Z D E L E M E N T O E I L
 A I I U I M A W D R L E T O E G N M E D O
 R R R R B I T N O B S T I N A Ç Ã O C R P
 G E A I A E H B T O U R O Y M G E R G S O
 E T D N T T S B G T B G F B E I L F N H N
 E A R O S I H D P O S S E S S I V O S T O
 E M C S E R O D A L U M U C A O G R R R M

O signo de Touro
As pessoas nascidas entre 20 de abril e 
20 de maio são do signo de TOURO, o se-
gundo do ZODÍACO, regido por VÊNUS e 
parte do grupo do ELEMENTO Terra. É sím-
bolo da NATUREZA, dos campos e da CRIAÇÃO.

Segurança é a palavra que norteia os TAURINOS, 
sobretudo a FINANCEIRA, pois gostam de ACU-
MULAR bens e de ter ESTABILIDADE, caracte-
rística que muitas vezes os leva à obsessão em 
relação ao DINHEIRO. Muitos são apegados 
aos seus bens MATERIAIS, não sendo difícil 
encontrar indivíduos ACUMULADORES sob 
esse SIGNO.

Costumam ser pacientes e TRANQUILOS, quali-
dades que podem se transformar em OBSTINAÇÃO 
e TEIMOSIA. São apegados à sua casa, à família e aos amigos, porém frequen-
temente são POSSESSIVOS e gostam de MONOPOLIZAR a atenção dos outros, 
levando ao desgaste dos relacionamentos.

Tadeu elogia as cabeças de gado de Tenório, sem saber que o pai de Guta roubou 
os animais da fazenda de José Leôncio. Mariana não aceita o convite de Irma para 
ir ao Pantanal. Nayara e Gustavo voltam para casa. Guta diz aos pais que não vai se 
casar com Tadeu. Tadeu discute com José Leôncio e exige do pai o dinheiro pelo seu 
trabalho como peão. Trindade garante a Tibério que Irma não gosta mais de José 
Lucas. Irma e Gustavo conversam sobre a situação de Mariana. Juma recusa a visita 

de José Lucas a sua tapera. Zefa afirma a Tadeu que Guta não o ama e que o interesse de Tenório é pelos bois de 
José Leôncio. Tenório diz a Maria Bruaca que o casamento de Guta não dará certo.

Cecília mostra para a Madre Superiora e o Padre Gabriel as fotos que recebeu. A 
religiosa diz que ela não pode agir de forma impulsiva. O padre estranha as imagens, 
pois Gustavo nunca desrespeitou nenhuma mulher. Adolfo decide ir passear no par-
que e diz para Silvestre lhe acompanhar. Cecília vai conversar com Gustavo, mas não 
deixa ele encostar nela. A mulher joga as fotos que recebeu no chão. Gustavo diz que 
as fotos são uma armação e explica o que aconteceu.

Zé Neto se afasta dos palcos pela 
3ª vez por problema de saúde

Arthur Aguiar rejeitado na Globo? Ator 
reage a suposto boicote em programa do 
Multishow

Ator e vencedor na última edi-
ção do ‘BBB’ quebrou o silêncio e 
se pronunciou antes de passar por 
cirurgias nesta quinta-feira (23)

Vencedor do ‘BBB22’ , Arthur 
Aguiar resolveu soltar o verbo nesta 
quarta-feira (22) após ter seu nome 
envolvido em um rumor. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
Splash, o ator - cuja turnê foi adiada 
por motivos médicos - se ofereceu 
para ser o próximo apresentador 
do ‘TVZ’, programa do Multishow, 
que faz parte do Grupo Globo, no 
entanto, teria sido rejeitado pela 
emissora.

No Instagram, o marido de Maí-
ra Cardi desmentiu o boato. “Eu ia 
ficar calado, mas estou cansado de 
ficar calado e ficarem inventando 
coisas ao meu respeito. Obrigado 
Multishow, por ter se posicionado 
e desmentido mais uma notícia 

mentirosa ao meu respeito”, escre-
veu o ator, que teve seu nome liga-
do a outra polêmica depois de uma 
fala do cantor Mumuzinho.

Além de Arthur, que recente-
mente se encontrou com Pedro 
Scooby após confinamento no rea-
lity, a emissora também se pronun-
ciou. “O Multishow tem uma ótima 
relação com o Arthur Aguiar e seria 
um prazer tê-lo como apresentador 
do TVZ. No entanto, já existe uma 
grade de nomes definidos para o 
programa até o final do ano. O ca-
nal segue em conversas com o artis-
ta para oportunidades no futuro”, 
informou o canal.

ARTHUR AGUIAR COMENTA 
MEDO DE ENFRENTAR CIRURGIA: 
‘ESTOU NERVOSO’

No hospital, Arthur comparti-
lhou com os fãs que está nervoso 

por causa das cirurgias que acon-
tecem na tarde desta quinta-feira 
(23). “Bom, cheguei. Estou no hos-
pital e, enfim, hoje é o dia que eu 
vou fazer as minhas cirurgias, vocês 
já sabem. Confesso que eu estou 
um pouquinho nervoso, tenso, até 
porque a cirurgia já foi adiada algu-
mas vezes, mas hoje em nome de 
Jesus ela acontece”, começou.

“Tenho medo desse negócio de 
anestesia geral, mas como vocês sa-
bem, não tem o que fazer, eu tenho 
que fazer, não é opcional, e hoje 
chegou o dia. Então quero pedir 
para todos meus fãs, pessoas que 
gostam de mim, que me assistem 
aqui, para orarem bastante, para 
dar tudo certo, já deu tudo certo, 
em nome de Jesus, mas é isso, eu 
vou aparecendo aqui, vou mos-
trando para vocês a medida que eu 
puder, como vai acontecer minha 
recuperação”, completou.

Os bons ventos não têm soprado 
a favor da dupla Zé Neto e Cristiano 
nas últimas semanas. Entenda o novo 
afastamento do cantor e saiba como 
ficarão os próximos shows da dupla!

20 dias depois de se afastar dos 
palcos por conta de fraturas na 
costela, Zé Neto precisou desfalcar 
novamente os shows da dupla com 
Cristiano por conta de um problema 
de saúde. A informação foi confirma-
da pela assessoria de imprensa dos 
sertanejos.

Zé Neto apresentou um quadro 
de tosse, o que prejudicou o trata-
mento das vértebras, segundo nota 
emitida pela equipe da dupla. Dessa 
vez, os shows não serão cancelados 

e, assim como tem acontecido com 
Simone e Simaria, Cristiano assumirá 
sozinho as próximas apresentações. 
O primeira voz retornará aos palcos 
assim que tiver liberação médica.

Zé Neto estava de volta à rotina 
de shows há menos de uma semana. 
Como parte das “dificuldades dos úl-
timos meses meses”, como descreve 
o comunicado, Cristiano também 
passou por um problema de saúde 
e foi acometido pela Covid-19 neste 
mês.

CRISTIANO DESCREVE LIMITA-
ÇÕES PARA SUBSTITUIR ZÉ NETO

Cristiano já assumiu a missão de 
tocar os shows da dupla sozinho. A 
primeira apresentação sem o parcei-
ro aconteceu nesta terça-feira (21), 

no Pará. O cantor publicou um longo 
desabafo nas redes sociais e agrade-
ceu a empatia do público que o aco-
lheu.

“Sei das minhas limitações vocais, 
sei dos tons que consigo alcançar e 
sei que a voz característica da dupla é 
a do Zé, porque afinal, pra mim, ele 
tem a voz mais bela e afinada que já 
ouvi pessoalmente. Pra mim, é uma 
missão difícil fazer a turnê desse fim 
de semana sem ele, mas eu vou subir 
no palco e dar meu melhor. Me senti 
a melhor pessoa do mundo, não por 
estar ali cantando sozinho, mas sim, 
por receber um carinho, um respeito 
e empatia de um público que levarei 
pra sempre no meu coração”, decla-
rou Cristiano.

ProGrAMAção dA SeMANA 

Jurassic World - domínio 2d dub
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:40,18:10,21:20

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:45,18:00,21:15

Top Gun: Maverick 2d dub 
ACAO PARAMOUNT 12

15:30,21:30

Top Gun: Maverick 2d Leg 
ACAO PARAMOUNT

18:30

doutor estranho no Multiverso - 2d dub 
- ACAO/AVENTURA DISNEY 14

15:50,18:45,21:40

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre
12:00,15:15,17:45,20:15

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre

14:00

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

16:30,19:45

de merchandising. Com o progra-
ma no ar, a expectativa é o que va-
lor triplique. Ainda de acordo com 
a publicação, no SBT, ela faturava 
cerca de R$ 500 mil.

MAISA DEVE ASSINAR CONTRA-
TO DE TRÊS ANOS COM A GLOBO

Ainda de acordo com o colunis-
ta André Romano, do Observatório 
da TV, a contratação da Maisa está 
diretamente relacionada com os 
resultados de uma pesquisa inter-
na feita pelo mercado publicitário, 
que revelou que a jovem conversa 
diretamente com a audiência das 
tardes.

Maisa deve assinar um contrato 
de três anos com a TV Globo, ex-
clusivamente para exercer a função 
de apresentadora. O anúncio da 
contratação acontecerá no “Fantás-
tico”, ainda no segundo semestre 
deste ano.

Anitta se submeteu a uma cirur-
gia nesta quarta-feira (20) para tra-
tar da endometriose. Embora tenha 
descoberto a doença recentemente, 
a cantora sofre de dores em decor-
rência do problema há 9 anos. Saiba 
detalhes!

Anitta foi submetida a uma ci-
rurgia nesta quarta-feira (20). A 
cantora, que acaba de voltar de um 
turnê na Europa, realizou um pro-
cedimento para tratar da endome-
triose, uma doença crônica em que 
o tecido que normalmente reveste 
o útero cresce fora do órgão. A pop-
star é acometida pelo problema há 
9 anos.

De acordo com informações da 
assessoria de imprensa, Anitta passa 
bem e está sob cuidados médicos 
no quarto. Ela está internada no 
Hospital Hospital Vila Nova Star, 
na Zona Sul de São Paulo, desde 
segunda-feira (18) para os procedi-
mentos pré-operatórios. Segundo o 

jornal O Globo, a cantora deve ter 
alta entre sexta-feira (22) e sábado 
(23).

Nas redes sociais, Gkay, amiga 
pessoal de Anitta e que vem acom-
panhando a cantora no hospital, ce-
lebrou o sucesso da cirurgia. “Deu 
tudo certo graças a Deus, tô voltan-
do pra lá [o hospital] agora. Tudo 
certo, graças a Deus. Deus é bom o 
tempo todo”, disse a humorista.

De acordo com o jornal O Globo, 
Anitta passou por um procedimento 
conhecido como laparoscopia. Tra-
ta-se de um processo minimamente 
invasivo, onde faz-se dois pequenos 
furos no abdômen da paciente. São 
nesses buracos onde passam instru-
mentos que retiram ou queimam o 
tecido endometrial que cresceu em 
outros órgãos, como ovário, intesti-
no ou bexiga. Além da redução da 
taxa de infecções, esse procedimen-
to traz menos dor e mais rapidez na 
recuperação pós-cirúrgica.

ANITTA SOBRE ENDOMETRIO-
SE: ‘VONTADE DE TRAZER UMA 
MELHORIA PARA AS MULHERES’

Anitta descobriu a endometriose 
há pouco mais de um mês, duran-
te a internação do pai, Mauro, que 
tratou um câncer e um acidente 
vascular cerebral. Ao “Fantástico”, 
a popstar explicou o porquê de ter 
exposto o diagnóstico da doença.

“É sempre uma culpa na gente, é 
sempre a gente está fazendo alguma 
coisa errada. Aí eu falei: ‘Vou falar 
isso publicamente, porque hoje 
tudo que eu falo tem um alcance 
muito grande’. Se eu puder de algu-
ma maneira alcançar mulheres que 
estão na mesma situação que eu ou 
no início. E depois que falei veio 
um monte de gente falar comigo. 
Então, a minha vontade era só de 
trazer uma melhoria para as mulhe-
res no geral, entendeu? Mais infor-
mação para que as coisas mudem”, 
declarou.
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Cuiabá x Atlético: onde assistir ao jogo 
pela Série A do Brasileirão 

CBF notifica suspensão, 
e Stênio desfalca 
Cruzeiro contra o CSA

América x Palmeiras: veja as prováveis escalações 
para o jogo do Brasileiro

Alison dos Santos é campeão mundial nos 400 
metros com barreiras

Adversários nesta quinta-feira 
(21), às 19h, Cuiabá e Atlético terão 
mudanças em suas escalações para 

o duelo válido pela 18ª rodada da 
Série A do Campeonato Brasileiro. 
Confira, a seguir, as prováveis esca-

lações das equipes para o confronto 
na Arena Pantanal, em Cuiabá. 

A equipe mato-grossense vive 

situação completamente distinta 
do time mineiro. Na 15ª colocação, 
com 19 pontos, o Dourado luta 
contra a zona do rebaixamento na 
Série A. Já o Galo, na luta pelo título 
do campeonato, se encontra na 2ª 
posição, com 31 pontos - dois a me-
nos do líder Palmeiras, que tem 33.

Historicamente, os times só se 
enfrentaram em duas oportunida-
des, ambas pelo Brasileiro de 2021. 
Nos dois jogos, o Atlético levou 
a melhor. Dentro de casa, o Galo 
venceu por 2 a 1; fora, também saiu 
vitorioso, porém, por 1 a 0.

CUIABÁ - Para o duelo contra 
o Atlético, o Cuiabá poderá contar 
com retornos importantes em seu 
time titular. O principal deles é o 
volante Pepê, que ficou de repou-
so absoluto durante um mês devi-
do uma pancada na cabeça sofrida 
ainda na 11ª rodada, contra o RB 
Bragantino. Nessa segunda-feira 
(18), diante o Palmeiras, o jogador 
chegou a jogar cerca de 20 minutos.

Outro atleta que deverá estar à 
disposição do técnico António Oli-
veira é o volante Camilo, que teve 
gastroenterite. Os atacantes Elton 
e Felipe Marques, que não atuaram 
contra o Palmeiras, também pode-
rão retornar à lista de relacionados.

Uma novidade que deverá apa-
recer entre os convocados é o 
meio-campista Gabriel Pirani. Con-
tratado por empréstimo junto ao 
Santos, o jogador já foi regulariza-
do no Boletim Informativo Diário 
(BID) da CBF e está apto para fazer 
sua estreia pelo Dourado.

Desta forma, o técnico António 
Oliveira deverá escalar o Cuiabá 
com: Walter; João Lucas, Marllon, 
Joaquim Henrique e Uendel (Igor 
Cariús); Camilo (Empereur), Rafael 
Gava e Kelvin Osorio (Pepê); Ales-
son, Valdivia e Rodriguinho. 

ATLÉTICO - No Galo, o técnico 
‘Turco’ Mohamed terá um grande 
desfalque para a partida. Principal 
jogador do time, o atacante Hulk 

foi poupado para o duelo devido à 
sequência de jogos. O camisa 7 não 
tem nenhum problema e deverá 
voltar contra o Corinthians, neste 
domingo (24), às 18h.

Em contrapartida ao desfalque, 
o Atlético contará com novos con-
tratados na lista de relacionados. 
O meia-armador Pedrinho e os ata-
cantes Pavón e Alan Kardec tiveram 
seus nomes publicados no Boletim 
Informativo Diário (BID) da CBF e 
estão regularizados para estrearem.

Contudo, nenhuma das três no-
vidades deverá entrar como titular. 
Para suprir a ausência de Hulk, ‘Tur-
co’ possivelmente optará pelo ata-
cante Eduardo Vargas, que conse-
gue exercer uma função tanto mais 
centralizada quanto mais próximo 
aos extremos do campo. 

Assim, ‘Turco’ Mohamed deve-
rá escalar o Atlético com: Everson; 
Mariano, Nathan Silva, Junior Alon-
so e Guilherme Arana; Allan, Jair e 
Nacho Fernández; Zaracho, Keno e 
Vargas. (Superesportes)

O Cruzeiro foi notificado pela 
Confederação Brasileira de Futebol 
(CBF) que o atacante Stênio não 
poderá atuar contra o CSA, nesta 
quarta-feira (20), às 19h, no estádio 
Rei Pelé, pela 18ª rodada da Série 
B. O jogador foi impedido de atuar 
devido ao acúmulo de cartões ama-
relos aplicados enquanto jogava na 
Itália.

No lugar do jovem, de 19 anos, 
o Cruzeiro convocou para a partida 
os atacantes Breno e Rodolfo. Como 
o clube foi notificado apenas quan-

do os jogadores já haviam viajado 
para Maceió, em Alagoas, Stênio foi 
junto do grupo para o confronto. 
Vale destacar que o nome do atleta 
já foi regularizado no Boletim Infor-
mativo Diário (CBF) da CBF.

O jovem atacante retornou ao 
Cruzeiro no início deste mês de ju-
lho, após empréstimo ao Torino, da 
Itália. O clube de Turim optou por 
não exercer o direito de compra do 
atleta, fixado em 2 milhões de euros 
(cerca de R$ 11 milhões) para a com-
pra de 70% dos direitos econômicos.

Em um ano no solo italiano, 
Stênio não foi utilizado no time pro-
fissional do Torino. O ponta-direito 
recebeu oportunidades apenas na 
equipe que disputa o Campeonato 
Primavera - competição destinada 
para jovens jogadores de até 19 
anos. 

Ele entrou em campo em 29 
ocasiões e marcou seis gols, sendo 
dois deles na derrota por 4 a 3 para 
a Juventus no clássico de Turim, em 
29 de janeiro deste ano. (Superes-
portes)

Com novidades e desfalques im-
portantes, América e Palmeiras se 
enfrentarão nesta quinta-feira (21), 
às 20h. A partida, válida pela 18ª 
rodada do Campeonato Brasileiro, 
será disputada no Independência, 
em Belo Horizonte. Veja, a seguir, 
as prováveis escalações. 

Para o confronto com o time 
paulista, o técnico Vagner Mancini 

terá o retorno do atacante Pedri-
nho. O jovem foi ausência na der-
rota por 3 a 0 para o RB Bragantino 
por estar emprestado pela equipe 
de Bragança.

Outra novidade deve aparecer 
entre os relacionados. O zagueiro 
Ricardo Silva foi anunciado pelo 
clube nesta quarta-feira (20) e pode 
ser opção para a comissão técnica 

no banco de reservas.
O volante Zé Ricardo e o meia 

Alê são dúvidas. O primeiro é reser-
va e está se recuperando de dores 
na coxa esquerda, enquanto o se-
gundo foi desfalque nos dois últi-
mos jogos, com incômodo na coxa 
esquerda.

No ataque, Wellington Paulista 
ainda está no departamento médi-

O brasileiro Alison dos San-
tos negou ao detentor do recorde 
Karsten Warholm um terceiro título 
consecutivo no Campeonato Mun-
dial de Atletismo na noite de terça-
-feira (19), vencendo os 400 metros 
com barreira em 46,29 segundos. 
Enquanto os holofotes para a fi-
nal da prova se concentrava em 
grande parte no confronto entre 
o campeão olímpico norueguês 
Warholm e seu rival norte-ameri-
cano Rai Benjamin, o brasileiro, 

medalhista de bronze em Tóquio, 
conquistou a vitória na reta final 
com o recorde do campeonato. 
Alison explodiu dos blocos e es-
ticou bem os braços enquanto 
deslizava pelo final com facilida-
de e segurava sua mão na ore-
lha, incentivando os aplausos da 
multidão após uma zebra notável. 
“A energia da multidão foi incrível. 
Eu senti seu amor, as pessoas me 
abraçando”, disse ele. “Quando 
você ganha, você começa a ser o 

favorito de todos. É fantástico ga-
nhar o título mundial nesta pista.” 
Benjamin teve uma chance de lu-
tar até o nono obstáculo, quando 
reduziu drasticamente o ritmo 
antes de terminar mais de meio 
segundo mais lento que o ven-
cedor e conquistar sua segunda 
prata consecutiva em um Mundial. 
Ele disse aos repórteres que ti-
rou força da torcida, que apoiou 
o atleta da casa em Hayward 
Field para se manter no pódio. 

“Sou grato pela prata. Consegui fazer 
isso. Eu cortei alguns obstáculos e 
meu plano de corrida saiu pela jane-
la, mas quando ouvi ‘EUA’, ‘EUA’, cor-
ri o mais rápido que pude para man-
ter meu segundo lugar”, disse ele. 
Warholm havia batido duas vezes o 
recorde mundial em 2021, mas en-
trou em Eugene, Oregon, com um 
ponto de interrogação sobre sua ca-
beça depois de sofrer uma lesão no 
tendão em junho, não tendo com-
pletado uma corrida em 10 meses. 

Ele mostrou estar em forma antes 
de pisar nos blocos, dando seu 
tradicional tapa na própria cara, e 
parecia estar ainda na disputa pelo 
pódio até depois da curva final, 
mas sofreu nos metros finais da 
corrida e terminou em sétimo lugar. 
“Foi uma corrida muito dura. Tive 
uma lesão, mas para mim é sempre 
sua luta e dando tudo de si e deixan-
do tudo na pista”, disse aos repórte-
res, acrescentando que tinha “enor-
me respeito” pelos demais atletas. 

“Espero, olhando para trás, sen-
tir-me orgulhoso disso, embo-
ra prefira levar uma medalha. 
É para isso que eu trabalho e 
é o que me dá a satisfação.” 
O norte-americano Trevor Bassitt su-
perou por pouco o francês Wilfried 
Happio para ficar com o bronze, al-
cançando o rival nos metros finais, 
antes de passar a linha de chegada 
no momento exato para garantir o 
melhor tempo pessoal de 47,39 se-
gundos. (Agência Brasil)

co, se recuperando de uma lesão na 
coxa direita. Por outro lado, Felipe 
Azevedo deve estar à disposição do 
Coelho.

Com dores, o atacante foi subs-
tituído ainda no primeiro tempo 
na partida contra o RB Bragantino, 
mas treina normalmente com o res-
tante do grupo.

RODÍZIO? - O técnico Vagner 
Mancini pretende fazer um rodízio 
na escalação do América nas próxi-
mas partidas, a começar no duelo 
com o Palmeiras. Após a derrota 
para o RB Bragantino, o treinador 
revelou que planeja manter apenas 
cinco ou seis jogadores como base 
do time titular. 

“Acho que, para este momen-
to, temos que tentar montar uma 
equipe forte diante do Palmeiras, 
porque é um jogo importante para 
a gente, assim como o Atlético-GO, 
assim como na quarta-feira (no 
jogo da Copa do Brasil). Não dá 
para montar uma equipe na quinta 
e outra no domingo. Eu vou ter que 
escolher entre cinco e seis atletas, 
fazer uma base com esses, e rodar 

uns quatro jogadores, que é para 
termos energia nos jogos”, afirmou, 
em entrevista coletiva.

Diante disso, Mancini poderá 
promover mudanças em todos os 
setores. Em relação ao último jogo, 
a tendência é que Pedrinho retorne 
aos titulares no lugar de Gustavi-
nho. Iago Maidana e Everaldo tam-
bém podem ser opções na defesa e 
no ataque, respectivamente. 

A provável escalação do Améri-
ca tem: Matheus Cavichioli; Patric, 
Éder, Luan Patrick (Iago Maidana) 
e Danilo Avelar; Lucas Kal, Juninho 
e Felipe Azevedo (Gustavinho ou 
Alê); Everaldo (Matheusinho), Pe-
drinho e Henrique Almeida.

 
PALMEIRAS - O Palmeiras tem 

um desfalque importante para en-
frentar o América. O atacante Rony, 
com uma lesão na coxa esquerda, 
será ausência na partida. Além dele, 
o volante Jailson (lesão no joelho 
direito) e o atacante Rafael Navarro 
(lesão na coxa direita) também es-
tão no departamento médico.

Por outro lado, os atacantes José 
Merentiel e José Manuel López po-

dem realizar suas estreias. Contrata-
dos na janela de transferências que 
se abriu na segunda-feira (18), eles 
estão registrados no BID da CBF e 
são opções.

O lateral-esquerdo Piquerez sen-
tiu dores na coxa esquerda e pre-
cisou ser substituído na vitória por 
1 a 0 sobre o Cuiabá. No entanto, 
ele treinou com o grupo nessa ter-
ça-feira e pode ser titular contra o 
América. 

Caso o defensor não possa atuar, 
a tendência é que Vanderlan seja es-
calado na lateral. Isso porque Jorge, 
o reserva imediato, está se recupe-
rando de um trauma no joelho. 

O jovem Gabriel Veron está sen-
do vendido ao Porto, de Portugal, e 
também pode desfalcar o Verdão. 
Neste caso, o técnico Abel Ferreira 
deverá optar por López ou Meren-
tiel no comando do ataque.

Desta forma, a provável escala-
ção do Palmeiras tem: Weverton; 
Marcos Rocha, Gustavo Gómez, 
Murilo e Piquerez (Vanderlan); 
Danilo, Zé Rafael e Raphael Veiga; 
Dudu, Gustavo Scarpa e Gabriel Ve-
ron. (Superesportes)
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CRISE É MUNDIAL 

Aqui em Portugal como em quase toda parte do mundo a crise tem 
afetado bastante a economia. Fico triste em ver pessoas mal informa-
das que colocam a culpa da crise brasileira no presidente Bolsonaro. 
Tática usada de maneira absurda pelos opositores. Enquanto isso, o 
nosso presidente como grande guerreiro que é, vai vencendo contra 
todo o poderio formado para derruba-lo. Estamos vendo que até mes-
mo aqui em Portugal o povo irmão não quer que a bandeira brasileira 
se torne ‘Vermelha’.

PIB

Com os dados positivos de atividade econômica e a PEC Kamikaze, 
pacote bilionário de estímulo à demanda em ano eleitoral aprovado 
no Congresso, a previsão para a expansão do Produto Interno Bruto 
(PIB) de 2022 continuou a avançar, conforme o Relatório Focus. A 
projeção passou de 1,59% para 1,75%, contra 1,50% há um mês. Já 
a estimativa para a expansão do PIB em 2023 continuou em 0,50%, 
mesmo porcentual de quatro semanas atrás.

FESTAS DE AGOSTO

A tradicional ‘FESTAS DE AGOSTO’, que  de acordo com documen-
tação  na Câmara Municipal,  surgiu por  volta de 1839, e que de ano 
para ano se torna um grande evento, fortalecendo a nossa cultura 
popular e  trazendo muitos turistas à nossa cidade pela beleza e ale-
gria da festa, onde, além dos catopês, marujos e caboclinhos  temos a 
participação do público e de pessoas da nossa sociedade nos cortejos.  
Devido a pandemia, ficamos dois anos sem esta espetacular festa, bem 
como outras também, mas a Secretaria de Cultura já nos preparativos 
para a mesma que será realizada de 17 a 21 de agosto, sendo sua 181ª 
edição,  que ocorrerá  na  Associação dos Catopês, no bairro Morri-
nhos,  praça Dr. João Alves, Praça da Matriz e ruas  da cidade,  promete 
uma bela decoração  nas ruas centrais de Moc, colorindo  também os 
casarões, a sede da secretaria e o Centro Cultural. Só esperamos que 
não estrague a Praça da Matriz, que foi reformada e se tornou um  dos 
cartões de visita  de Moc, colocando ali segurança ou até mesmo cer-
cando o gramado, caso contrário , a reforma irá por água abaixo. Esta 
festa deveria ser realizada em outro local, como na  avenida Coronel 
Prates ou Praça dos Jatobás, que é um excelente local, pois na Praça da 
Matriz, além de  não comportar o grande número de pessoas, ainda  
destroem  a  referida Praça. Fica aí  à minha sugestão...

DEFLAÇÃO 

A redução da conta de luz e dos preços de combustíveis já come-
çou a aliviar a inflação, mas o encarecimento dos alimentos ainda pesa 
no bolso. Apenas o leite longa vida ficou 16,74% mais caro em julho. 
Ainda assim, a expectativa é que haja deflação (queda de preços) neste 
mês, com um recuo de 0,46% no IPCA.

FAKE NEWS 

Enquanto na economia temos um pequeno alívio, na política a ten-
são só aumenta com a aproximação das eleições. Na noite de ontem, o 
presidente Jair Bolsonaro reuniu 70 diplomatas no Palácio da Alvora-
da para difundir informações falsas sobre urnas eletrônicas e a atuação 
do Tribunal Superior Eleitoral.
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GOVERNO SUSPENDE atividades de 180 empresas por tele-
marketing abusivo. Suspensão das atividades é permanente. Até que 
enfim uma providência está sendo tomada. Ninguém mais aguenta 
esses telefonemas inoportunos que tumultuam a vida de todos nós.

NESTE PERÍODO de férias escolares, os motoristas agradecem, 
pois nota-se uma diferença enorme no trânsito. Por outro lado, fal-
tam  escolhas de lazer  para as crianças. Para a maioria das pessoas 
os dias de semana são corridos, às vezes estressantes e cansativos, 
e quando se tem folga os programas  mais comuns é descansar e 
relaxar.   Por isso  as melhores dicas, por falta de opções, são: Fazer 
um piquenique nos parques, caminhar, andar de bike, skate, assistir 
um bom filme ou séries, clubes,  enfim, aproveitar  o que a cidade 
tem de mais importante. 

CENÁRIO EXTERNO faz a gangorra do dólar subir 0,37%, ele-
vando-o a R$ 5,42. Moeda americana havia iniciado o dia em baixa, 
recuando a R$ 5,35, mas preocupação com economia dos EUA pres-
sionou a divisa. Impulsionado por ‘commodities’, Ibovespa tem alta 
de 0,38%, aos 96.916 pontos.

PREÇO DA COMIDA é risco maior que gasolina, alerta BlackRo-
ck. Maior gestora de ativos do mundo vê impacto global da disparada 
de fertilizantes que eleva, substancialmente, o preço dos alimentos.

FOI PUBLICADO um decreto estabelecendo um novo valor para 
a passagem do transporte coletivo: R$ 4,00. A tarifa está em vigor 
desde o último domingo. 

COM PREVISÃO de ficar mais barata, conta de luz no Brasil é a 
2ª mais cara do mundo. Estudo mostra que 25% de todo orçamento 
familiar é utilizado somente para pagar energia.

IMPRESSIONANTE o movimento dos parques aos domingos com 
as famílias curtindo principalmente o Sagarana e o parque Munici-
pal, que são ótimos para fazer piquenique e atividades físicas.

UM AVIÃO em processo de aterrissagem no Aeroporto de Congo-
nhas, na cidade de São Paulo, precisou arremeter na manhã desta se-
gunda-feira, pouco antes das 10 horas. O procedimento de retomada 
do voo foi motivado pela proximidade com outra aeronave, que es-
tava prestes a decolar, a fim de evitar uma colisão ou outro acidente.

VAP & VIP

VOU ABRIR a página com essas três belezas, ou seja, LUI-
SA, BEL E MANUELLA, filhas dos queridos amigos Joaquim 
Manuel e Luciana Athayde. 

CHEGAMOS em Lisboa. No próximo domingo estaremos 
na nossa Moc querida. 

DESPEDINDO ontem das maravilhosas praias de Albufeira 
e sendo fotografado por Samantha.

24 DE SETEMBRO VEM CHEGANDO- Uma grande equi-
pe junto com este jornalista já está organizando a grandio-
sa festa dos “56 ANOS DE GLAMOUR” dia 24 se setembro 
no “Vichi Maria”. Totalmente diferente como já disse, ou 
seja, irá começar às 16 horas e terminar meia-noite. Ban-
das, os melhores buffets, uísque, champanhe, bares itine-
rantes servindo coquetéis num ambiente sofisticado com 
a transformação do belíssimo espaço onde acontecerá a 
festa. Aguarde muitas novidades, pois, depois de dois anos 
paralisados vamos festejar VIDA e o TRABALHO com uma 
confraternização de casais e jovens amigos.

LEILA REGO com a filha, a cardiologista Silvia  Rego, que 
reside em Santa Catarina, toda feliz com sua chegada em 
Moc.

MARCOS e Lilian Amaral Narciso em Morro de São Paulo.

LAURINDO E GEISA Santana foram curtir as vésperas em 
Diamantina.

O DINÂMICO Paulo César Almeida num momento de des-
contração com suas lindas, Suely e Beatriz, em Belo Hori-
zonte. 

UM CASAMENTO que deverá ser dos mais belos vai acon-
tecer quando setembro chegar unindo os jovens odontólo-
gos Tonyato Alvarenga Filho - Jamily Rocha. A mamãe do 
noivo Melissa Narciso Alvarenga enviando o Save The Date 
dia 3.


